**КРАЕВОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ**

**«*ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО*»**



**Документация**

**по проведению запроса предложений на право заключения договора на**

**оказание услуг по перевозке топлива автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г.**

**для нужд КГУП «Примтеплоэнерго»**

**г. Владивосток**

**2012г.**

**Содержание**

Содержание

1. Термины и определения 5-6
2. Общие положения 7-8
3. Требования к участникам процедуры закупки, документам, предоставляемым в составе заявки 8-11
4. Порядок проведения запроса предложений 10-11
   1. Получение документации по проведению запроса предложений 11
   2. Разъяснения положений документации по проведению запроса предложений 11
   3. Внесение изменений в документацию по проведению запроса предложений 11
   4. Общие требования к заявке 12
   5. Срок действия заявки 12
   6. Официальный язык запроса предложений 12-13
   7. Валюта заявки 13
   8. Начальная (максимальная) цена договора 13
   9. Обеспечение заявки о подаче предложений 13-14
   10. Подача и прием конвертов с заявками 14
   11. Изменение заявок или их отзыв 14-15
   12. Опоздавшие заявки 15
   13. Рассмотрение и оценка заявок, выбор победителя запроса предложений 15-17
   14. Заключение договора с победителем запроса предложений 17-19
   15. Обеспечение исполнения договора 19-21
5. Проект договора Лот№1 – Лот №5 22-53
6. Информационная карта запроса предложений 54-57
7. Образцы форм основных документов, включаемых в заявку 58-66
   1. Заявка о подаче предложения (Форма №1) 58-60
   2. Анкета участника процедуры закупки (Форма №2) 61-63
   3. Техническое предложение (Форма №3) 64
   4. Расчет цены договора (Форма №4) 65
   5. Справка об участии в судебных разбирательствах (Форма №5) 66
8. Техническое задание 67-68

Уведомление о проведении запроса предложений

1. Форма и вид процедуры закупки: запрос предложений.
2. Заказчик: Краевое государственное унитарное предприятие «Примтеплоэнерго».
3. Место нахождения: 690089, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12.
4. Почтовый адрес: 690089, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12.
5. Контактное лицо: Шленский Вячеслав Юрьевич, начальник транспортного управления, тел.: (423) 230-31-35; (423) 230-31-43.
6. Адрес электронной почты: vld\_avto@primtep.ru.
7. Предмет договора:

ЛОТ №1: оказание услуг по перевозке топлива (мазут) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Дальнегорский КГУП «Примтеплоэнерго»;

ЛОТ №2: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Дальнегорский КГУП «Примтеплоэнерго»;

ЛОТ №3: оказание услуг по перевозке топлива (мазут, дизельное топливо) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Кавалеровский, тепловой район Ольгинский КГУП «Примтеплоэнерго»;

ЛОТ №4: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Лесозаводский, тепловой район Пожарский КГУП «Примтеплоэнерго»;

ЛОТ №5: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Михайловский, тепловой район Хорольский КГУП «Примтеплоэнерго»;

1. Состав и объем оказываемых услуг (Лот №1-Лот №5): в соответствии с разделом 8. «Техническое задание».
2. Срок оказания услуг (Лот №1-Лот №5): 2012-2013г.
3. Место оказания услуг (Лот №1-Лот №5): в соответствии с разделом 8. «Техническое задание».
4. Сведения о начальной (максимальной) цене договора:

Лот №1: 18 500 000 (восемнадцать миллионов пятьсот тысяч) рублей 00 копеек;

ЛОТ №2: 20 000 000 (двадцать миллионов) рублей 00 копеек;

ЛОТ №3: 12 100 000 (двенадцать миллионов сто тысяч) рублей 00 копеек;

ЛОТ №4: 4 500 000 (четыре миллиона пятьсот тысяч) рублей 00 копеек;

ЛОТ №5: 3 300 000 (три миллиона триста тысяч) рублей 00 копеек.

1. Цена договора должна включать в себя: затраты на перевозку топлива.
2. Срок, место и порядок предоставления документации по проведению запроса предложений:

Документация по проведению запроса предложений выдается бесплатно ежедневно кроме субботы и воскресенья с 09.00 до 18.00, пятница с 09.00 до 17.00 (время местное), начиная с даты размещения настоящего уведомления на официальном сайте Заказчика и не позднее дня окончания приема заявок по адресу: 690089, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12, каб. 105.

Документация по проведению запроса предложений выдается на основании запроса любого заинтересованного лица, поданного в письменной форме, в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего запроса.

1. Официальный сайт сети интернет, на котором размещены уведомление и документация по проведению запроса предложений: <http://primtep.ru/>.
2. Срок окончания подачи предложений: 14:00 (время местное) «10» сентября 2012г.
3. Критерии и порядок оценки предложений и выбора победителя: указаны в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений».
4. Место, дата рассмотрения и оценки заявок о подаче предложений: 690089, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12, к. 105 «10» сентября 2012г.
5. Настоящее уведомление о проведении запроса предложений не является извещением о проведении конкурса и не имеет соответствующих правовых последствий.
6. Заказчик вправе отказаться от проведения запроса предложений на любом этапе не неся никакой ответственности перед участниками процедуры закупки или третьими лицами, которым такое действие может принести убытки.
7. Остальные и более подробные условия запроса предложений содержатся в документации по проведению запроса предложений.
8. Возможность проведения переторжки: предусмотрена.
9. Инструкции для подачи заявок: указаны в разделе 4. Документации по проведению запроса предложений.
10. **ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛНИЯ**

**Заказчик** – Краевое государственное унитарное предприятие «Примтеплоэнерго» (далее по тексту – Заказчик).

Организатор процедуры закупки – структурное подразделение предприятия, наделенное в соответствии с локальными актами предприятия правом совершать действия, направленные на размещение заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для нужд такого подразделения, и от имени которого выступает руководитель подразделения.

**Комиссия по размещению заказа** (далее - комиссия)- коллегиальный орган, заранее созданный для принятия решений в ходе размещения заказа для нужд предприятия (прежде всего - выбора победителя).

**Запрос предложений –** процедура закупки, размещения заказа, при котором информация о потребностях в товарах, работах, услуг для нужд Заказчика сообщается неограниченному кругу лиц путем размещения на официальном сайте уведомления о проведении запроса предложений и победителем, в котором комиссия по размещению заказов признает участника, предложившего лучшие условия выполнения договора на поставку товара, выполнения работ, оказания услуг.

**Уведомление о проведении запроса предложений –** информация о запросе предложений, публикуемая на официальном сайте Заказчика для размещения информации о закупках товаров, работ, услуг <http://primtep.ru/>.

**Документация по проведению запроса предложений –** утвержденная в установленном порядке документация, содержащая сведения о составе товаров, работ или услуг, право на заключение договора на поставку/выполнение/оказание которых является предметом запроса предложений, об условиях участия и правилах проведения запроса предложений, правилах подготовки, оформления и подачи заявки участником процедуры закупки, правилах выбора победителя, а также об условиях заключаемого по результатам запроса предложений размещается на сайте Заказчика <http://primtep.ru/>. Одновременно с размещением на указанном сайте уведомления о проведении запроса предложений.

**Заявка на участие в процедуре закупки** (далее по тексту – заявка) **–** комплект документов, содержащий письменное предложение участника процедуры закупки, направленное организатору процедуры закупки по форме и в порядке, установленным документацией по проведению запроса предложений.

**Участник процедуры закупки –** юридическое или физическое лицо, выразившее заинтересованность в участии в запросе предложений. Выражением заинтересованности является, в том числе, запрос документации по проведению запроса предложений, разъяснения документации запроса предложений, подача заявки.

**Победитель запроса предложений –** участник запроса предложений, предложивший лучшие условия исполнения договора в соответствии с критериями, установленными в документации по проведению запроса предложений.

**Лот –** отдельный предмет закупки, в отношении которого в уведомлении о проведении запроса предложений, в документации по проведению запроса предложений, отдельно указывается предмет, состав товаров, работ, услуг, сведения о начальной (максимальной) цене , сроки и иные условия.

Участник процедуры закупки подает заявку в отношении определенного лота. Единая комиссия рассматривает, оценивает и определяет победителя запроса предложений в отношении определенного лота. В отношении каждого лота заключается отдельный договор.

**Начальная (максимальная) цена договора -** предельно допустимая цена договора, определяемая в документации по проведению запроса предложений.

1. **ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**
   1. Форма и вид процедуры закупки, предмет запроса предложений.
      1. Запрос предложений на право заключения договора на оказание услуг.
      2. Наименование, количество, объем и характеристики оказываемых услуг указаны в разделе 8. «Техническое задание» настоящей документации по проведению запроса предложений.
      3. Предметом настоящего запроса предложений является право на заключение договора на перевозку топлива автомобильным транспортом.
      4. Состав и объем оказываемых услуг, сроки оказания услуг указаны в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений».
   2. Участник процедуры закупки
      1. Участником процедуры закупки может быть любое юридическое или физическое лицо, обладающее соответствующей правоспособностью по законодательству Российской Федерации.
      2. Для участия в процедуре запроса предложений участник процедуры закупки должен удовлетворять требованиям, согласно раздела 3 настоящей документации, быть правомочным на предоставление заявки и представить заявку, соответствующее требованиям настоящей документации.
      3. Для всех участников процедуры закупки устанавливаются единые требования. Применение при рассмотрении и оценке заявок на участие в запросе предложений требований, не предусмотренных документацией по проведению запроса предложений, не допускается.
   3. Комиссия по размещению заказа вправе на основании информации о несоответствии участника процедуры закупки установленным настоящей документацией требованиям, полученной из любых официальных источников, использование которых не противоречит действующему законодательству РФ, отклонить участника процедуры закупки.
   4. Правовой статус процедур и документов.
      1. Данная процедура запроса предложений готовится в соответствии с Положением о закупках, утвержденным генеральным директором КГУП «Примтеплоэнерго» в редакции Приказа от 12.07.2012г. №375.
      2. Опубликованное на официальном сайте Заказчика <http://primtep.ru/> уведомление о проведении запроса предложений вместе с настоящей документацией, являющейся его неотъемлемым приложением, являются приглашением делать оферты и должны рассматриваться участниками процедуры закупки в соответствии с этим. Уведомление должно быть официально опубликовано не менее чем за 7 (семь) дней до истечения срока подачи заявок.
      3. Заявка участника процедуры закупки имеет правовой статус оферты и будет рассматриваться организатором процедуры закупки в соответствии с этим.
      4. Заключенный по результатам запроса предложений договор фиксирует все достигнутые сторонами договоренности.
      5. Во всем, что не урегулировано уведомлением о проведении запроса предложений и настоящей документацией, стороны руководствуются Гражданским кодексом Российской Федерации.
      6. Участник процедуры закупки вправе обжаловать действия (бездействия) организатора процедуры закупки, Заказчика в связи с проведением данного запроса предложений, согласно положению о закупках Заказчика.
   5. Затраты на участие в запросе предложений.
      1. Участник процедуры закупки несет все расходы, связанные с участием в запросе предложений, в том числе с подготовкой и предоставлением заявки, иной документации, а организатор процедуры закупки не имеет обязательств по этим расходам независимо от итогов запроса предложений, а так же оснований их завершения.
      2. Участники процедуры закупки не вправе требовать компенсацию упущенной выгоды, понесенной в ходе подготовки к запросу предложений и проведения запроса предложений.
   6. Отказ от проведения запроса предложений.
      1. Заказчик/организатор процедуры закупки, разместивший на официальном сайте <http://primtep.ru/> уведомление о проведении запроса предложений, вправе отказаться от его проведения на любом из этапов, не неся при этом ответственности перед участниками или третьими лицами за убытки, которые могут возникнуть в результате отказа от проведения запроса предложений.
      2. Уведомление об отказе от проведения запроса предложений размещается организатором процедуры закупки в течение двух рабочих дней со дня принятия решения об отказе от проведения запроса предложений, в порядке, установленном для размещения на официальном сайте уведомления о проведении запроса предложений.
      3. Организатор процедуры закупки в течение двух рабочих дней со дня принятия указанного решения вскроет (в случае, если на конверте не указаны почтовый адрес (для юридического лица) или сведения о месте жительства (для физического лица) участника процедуры закупки) поступившие конверты с заявками и направит соответствующие уведомления всем участникам процедуры закупки, подавшим заявки.
   7. Возврат заявок.
      1. Все заявки, а также отдельные документы, входящие в состав заявки, присланные на данный запрос предложений, не возвращаются, кроме отозванных участниками процедуры закупки, опоздавших заявок, в случае установления факта подачи одним участником процедуры закупки двух и более заявок путем вручения их участнику процедуры закупки или его уполномоченному представителю под расписку, либо путем отправления по почте с уведомлением о вручении (с отметкой о причине возврата) (по письменному запросу участника).
2. **Требования к участникам процедуры закупки, документам, предоставляемым в составе заявки**
   1. Для участия в запросе предложений участник процедуры закупки должен подготовить заявку на участие в процедуре закупки, оформленную в полном соответствии с требованиями документации по проведению запроса предложений.
   2. **Заявка на участие в запросе предложений должна содержать:**
      1. для юридического лица:

а) заполненную форму заявки на участие в запросе предложений в соответствии с требованиями документации по проведению запроса предложений (оригинал);

б) анкету юридического лица по установленной в документации по проведению запроса предложений форме;

в) копии учредительных документов с приложением имеющихся изменений;

г) выписку из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию такой выписки, полученную не ранее чем за 30 дней до дня размещения на официальном сайте уведомления о проведении запроса предложений;

д) решение об одобрении или о совершении крупной сделки (оригинал) либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника процедуры закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе предложений, обеспечения исполнения договора является крупной сделкой;

е) сведения об участии в судебных разбирательствах по установленной в документации о проведении запроса предложений форме;

ж) справку об исполнении налогоплательщиком обязанности по уплате налогов, сборов, страховых взносов, пеней и налоговых санкций, выданную соответствующими подразделениями Федеральной налоговой службы не ранее чем за 60 дней до срока окончания приема заявок;

з) бухгалтерские балансы и отчеты о прибылях и убытках за последний отчетный год и истекшие месяцы текущего года (копии);

и) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника процедуры закупки - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника процедуры закупки без доверенности (далее также - руководитель). В случае, если от имени участника процедуры закупки действует иное лицо, заявка на участие в запросе предложений должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника процедуры закупки, заверенную печатью участника процедуры закупки (для юридических лиц) и подписанную руководителем участника процедуры закупки или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника процедуры закупки, заявка на участие в запросе предложений должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

к) сведения о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара, работ, услуг и иные предложения об условиях исполнения договора, в том числе предложение о цене договора, о цене единицы товара, работы услуги. В случаях, предусмотренных документацией по проведению запроса предложений, также копии документов, подтверждающих соответствие товара, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам (оригиналы);

л) иные документы или копии документов, перечень которых определен документацией по проведению запроса предложений, подтверждающие соответствие заявки на участие в запросе предложений, представленной участником процедуры закупки, требованиям, установленным в документации по проведению запроса предложений.

* + 1. для индивидуального предпринимателя:

а) заполненную форму заявки на участие в процедуре закупки в соответствии с требованиями документации по проведению запроса предложений;

б) фамилию, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства, номер контактного телефона;

в) выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенную копию такой выписки, полученную не ранее чем за 30 дней до дня размещения на официальном сайте уведомления о проведении запроса предложений;

г) сведения об участии в судебных разбирательствах по установленной в документации по проведению запроса предложений форме;

д) справку об исполнении налогоплательщиком обязанности по уплате налогов, сборов, страховых взносов, пеней и налоговых санкций, выданную соответствующими подразделениями Федеральной налоговой службы не ранее чем за 30 дней до срока окончания приема заявок на участие в запросе предложений;

е) бухгалтерские балансы и отчеты о прибылях и убытках за последний отчетный год и истекшие месяцы текущего года (копии);

ж) сведения о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара, работ, услуг и иные предложения об условиях исполнения договора, в том числе предложение о цене договора, о цене единицы товара, работы услуги. В случаях, предусмотренных документацией по проведению запроса предложений, также копии документов, подтверждающих соответствие товара, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам (оригиналы);

з) иные документы или копии документов, перечень которых определен документацией по проведению запроса предложений, подтверждающие соответствие заявки на участие в запросе предложений, представленной участником процедуры закупки, требованиям, установленным в документации по проведению запроса предложений;

3.2.3. для физического лица:

а) заполненную форму заявки на участие в процедуре закупки в соответствии с требованиями уведомления о проведении запроса предложений;

б) фамилию, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства, номер контактного телефона;

в) сведения об участии в судебных разбирательствах по установленной форме;

г) справка по налогу на доходы физических лиц по форме 3-НДФЛ;

д) документ удостоверяющий личность – паспорт (нотариально заверенная копия);

е) свидетельство ИНН (копия);

ж) страховое свидетельство обязательного пенсионного страхования (копия).

1. **Порядок проведения запроса предложений**
   1. **Получение документации по проведению запроса предложений**
      1. Любое заинтересованное лицо для получения документации должно обратиться в адрес организатора процедуры закупки письменно по реквизитам организатора процедуры закупки, указанным в уведомлении о проведении запроса предложений (Раздел 6 «Информационная карта запроса предложений»).

Организатор процедуры закупки в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего запроса предоставит такому лицу документацию в порядке, указанном в уведомлении о проведении запроса предложений.

* + 1. Документация по проведению запроса предложений, размещенная на официальном сайте Заказчика <http://primtep.ru/>, находится в открытом доступе. Если заинтересованное лицо получило документацию на официальном сайте или иным способом, чем это указано в п. 4.1.1., Организатор процедуры закупки не несет ответственности за неполучение таким лицом информации об изменениях и (или) разъяснениях положений настоящей документации.
  1. **Разъяснения положений документации по проведению запроса предложений**
     1. Любой участник процедуры закупки вправе направить организатору процедуры закупки официальный письменный запрос за подписью уполномоченного лица участника процедуры закупки о разъяснении положений документации по проведению запроса предложений, по контактным реквизитам организатора процедуры закупки для соответствующего вида корреспонденции, указанным в уведомлении о проведении запроса предложений, не позднее, чем за 2 (два) дня до дня окончания подачи заявок.
     2. Организатор процедуры закупки направляет в письменной форме разъяснение на запрос, сделанный в порядке, определенном п. 4.2.1. При этом такое разъяснение размещается на сайте Заказчика в течение 1 (одного) дня со дня направления такого разъяснения лицу, сделавшему соответствующий запрос, без ссылки на указанное лицо.
  2. **Внесение изменений в документацию по проведению запроса предложений**
     1. Заказчик/организатор процедуры закупки по собственной инициативе или в соответствии с запросом участника процедуры закупки вправе принять решение о внесении изменений в документацию по проведению запроса предложений не позднее чем за 3 дня до даты окончания подачи заявок. Изменение предмета запроса предложений не допускается.
     2. В течение одного рабочего дня со дня принятия решения о внесении изменений в документацию такие изменения размещаются организатором размещения заказа в порядке, установленном для размещения уведомления о проведении запроса предложений, и в течение двух рабочих дней направляются всем участникам процедуры закупки, которым была предоставлена документация по проведению запроса предложений по реквизитам, указанным в запросе на предоставление документации по проведению запроса предложений.
     3. Организатор процедуры закупки, по решению Заказчика или комиссии, вправе принять решение о продлении срока окончания подачи заявок в любое время до даты окончания подачи заявок. В течение одного дня со дня принятия указанного решения такие изменения размещаются организатором процедуры закупки в порядке, установленном для размещения на официальном сайте уведомления о проведении запроса предложений, и в течение двух рабочих дней, но не позднее переносимой даты окончания подачи заявок направляются всем участникам процедуры закупки, которым была представлена документация по проведению запроса предложений по реквизитам, указанным в запросе на предоставление документации.
  3. **Общие требования**
     1. Для целей настоящей документации под заявкой понимается представляемое участником процедуры закупки предложение на участие в запросе предложений, сделанное в письменной форме в виде документа, оформленного в соответствии с положениями настоящего подраздела, с приложением полного комплекта документов согласно перечню, определенному разделом 6 «Информационная карта запроса предложений», содержание которых соответствует требованиям настоящей документации.
     2. Каждый документ, входящий в заявку, должен быть подписан лицом, имеющим право в соответствии с законодательством РФ действовать от лица участника процедуры закупки без доверенности, или надлежащим образом уполномоченным им лицом на основании доверенности. В последнем случае оригинал доверенности прикладывается к заявке. Факсимильное воспроизведение подписи не допускается.
     3. Каждый документ, входящий в заявку, должен быть скреплен печатью участника процедуры закупки.
     4. Предоставляемые в составе заявки документы должны быть четко напечатаны. Подчистки, дописки, исправления не допускаются.
     5. После этого должна быть проведена нумерация всех без исключения страниц и информационных конвертов заявки (как внутренняя нумерация листов отдельных приложений, так и сквозная нумерация всех страниц заявки; информационные конверты нумеруются от страниц – «информационный конверт №1», «информационный конверт №2» и т.д.). Нумерация страниц книг, брошюр, журналов и т.д., помещенных в информационные конверты, не производится.

При нумерации листов заявки на оригиналах официальных документов, выданных участнику процедуры закупки третьими лицами и содержащими печать (лицензии, доверенности, нотариально заверенные копии и др.) проставляются простым карандашом на обороте страницы в левом нижнем углу.

* + 1. Все листы заявки с описью входящих в его состав документов нумеруются, прошиваются в один том нитью, заклеенной бумажной наклейкой, с указанием на нем количества листов в томе, скрепленной печатью участника процедуры закупки (для юридических лиц) и подписью участника процедуры закупки. Если заявка состоит из нескольких томов, каждый том должен быть прошит с приложением описи включенных в него документов. Каждый такой том должен иметь сквозную нумерацию страниц.
    2. Соблюдение участником процедуры закупки указанных требований означает, что все документы и сведения, входящие в состав заявки, поданы от имени участника процедуры закупки, а также подтверждает подлинность и достоверность представленных в составе заявки документов и сведений.
  1. **Срок действия заявки**
     1. Заявка действительно в течение срока, указанного участником процедуры закупки в данной заявке, но не менее чем 60 календарных дней со дня, следующего за днем окончания подачи конвертов с заявками.
  2. **Официальный язык заявки**
     1. Заявка, подготовленная участником процедуры закупки, а также вся корреспонденция и документация, связанная с запросом предложений, которыми обмениваются участники процедуры закупки и организатор процедуры закупки, должны быть написаны на русском языке.
     2. Любые вспомогательные документы и печатные материалы, представленные участником процедуры закупки, могут быть составлены на иностранном языке, если такие материалы сопровождаются точным, нотариально заверенным переводом на русский язык.
     3. Использование других языков для подготовки заявки, может быть расценено Единой комиссией как несоответствие заявки требованиям, установленным настоящей документацией.
  3. **Валюта заявки**
     1. Все суммы денежных средств в заявке, должны быть выражены в валюте, установленной разделом 6 «Информационная карта запроса предложений».
  4. **Начальная (максимальная) цена договора**
     1. Начальная (максимальная) цена договора указана в уведомлении о проведении запроса предложений.
  5. **Обеспечение заявки**
     1. В случае, если уведомлением о проведении запроса предложений и разделом 6 «Информационная карта запроса предложений» установлено требование обеспечения заявки, участник процедуры закупки должен предоставить в составе своей заявки обеспечение заявки в размере и в валюте, указанными в уведомлении о проведении запроса предложений и разделом 6 «Информационная карта запроса предложений».
     2. В качестве обеспечения заявки используются только денежные средства.
     3. Факт внесения участником процедуры закупки денежных средств в качестве обеспечения заявки подтверждается платежным поручением (квитанцией) или копией такого поручения (квитанции).
     4. Обеспечение заявки должно быть зачислено по реквизитам счета организатора процедуры закупки, указанным в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений».
     5. Обеспечение заявки возвращается организатором процедуры закупки на счет, указанный участником процедуры закупки в платежном поручении на перечисление данного обеспечения:

а) в течение пяти рабочих дней со дня поступления организатору процедуры закупки решения об отказе от проведения от проведения запроса предложений,

б) в течение пяти рабочих дней со дня поступления организатору процедуры закупки уведомления об отзыве участником процедуры закупки заявки,

в) в течение пяти рабочих дней со дня протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений - участникам процедуры закупки, заявки которых получены после окончания срока приема конвертов с заявками,

г) в течение пяти рабочих дней со дня подписания протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений - участникам процедуры закупки, не допущенным к участию в запросе предложений,

д) в течение пяти рабочих дней со дня подписания протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений - участникам процедуры закупки, которые участвовали в запросе предложений, но не стали победителями, за исключением участника запроса предложений, заявке которого присвоен второй номер,

е) победителю запроса предложений – в течение пяти рабочих дней со дня заключения с ним договора,

ж) в течение пяти рабочих дней со дня заключения договора с участником процедуры закупки, подавшим единственную заявку, соответствующую требованиям и условиям, предусмотренным документацией по проведению запроса предложений, или с участником процедуры закупки, единственно допущенным к участию в запросе предложений и признанному участником запроса предложений,

з) участнику запроса предложений, заявке которого присвоен второй номер – в течение пяти рабочих дней со дня заключения договора с победителем или с таким участником запроса предложений,

и) единственному участнику процедуры закупки, заявка которого была признана несоответствующим требованиям документации по проведению запроса предложений – в течение пяти рабочих дней со дня признания запроса предложений несостоявшимся.

* + 1. Обеспечение заявки может быть удержано в случае уклонения победителя запроса предложений от заключения договора.
    2. При наступлении случая, указанного в п. 4.9.6., организатор процедуры закупки уведомляет победителя запроса предложений об удержании денежных средств, внесенных в качестве обеспечения заявки, в пользу Заказчика.
  1. **Подача и прием конвертов с заявками**
     1. Участник процедуры закупки должен поместить оригинал заявки в конверт с пометкой «НЕ ВСКРЫВАТЬ до 10.09.2012г.». При этом на конверте указывается наименование и адрес организатора процедуры закупки, полное фирменное наименование участника процедуры закупки и его почтовый адрес, наименование запроса предложений, на участие в котором подается данная заявка. Конверт должен быть запечатан способом, исключающим возможность вскрытия конверта без разрушения их целостности.
     2. Запечатанные конверты с заявками должны быть направлены организатору процедуры закупки по адресу, указанному в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений».

4.10.3. Датой начала срока подачи заявок является день, следующий за днем размещения уведомления о проведении запроса предложений на официальном сайте Заказчика.

4.10.4. Заявки должны быть поданы до истечения срока, установленного уведомлением о проведении запроса предложений и разделом 6 «Информационная карта запроса предложений».

4.10.5. Организатор процедуры закупки регистрирует поступившие конверты с заявками в журнале регистрации конвертов с заявками на участие в запросе предложений.

4.10.6. Организатор процедуры закупки вправе требовать предъявления документа, удостоверяющего личность, лицом, подающим конверт с заявкой.

4.10.7. По требованию лица, предоставившего конверт с заявкой, организатор процедуры закупки выдает расписку в получении конверта с заявкой, с указанием регистрационного номера, даты и времени получения конверта.

4.11. **Изменение заявок или их отзыв**

4.11.1. Участник процедуры закупки, подавший заявку, вправе изменить или отозвать свою заявку в любое время после ее подачи, но не до истечения срока предоставления заявки по данному запросу предложений.

4.11.2. Подача изменений заявки, осуществляется документально. В этом случае участник процедуры закупки готовит следующие документы:

- обращение к организатору процедуры закупки с просьбой об изменении заявки на бланке организации (для юридического лица);

- перечень изменений в заявке с указанием документов первоначальной заявки, которых данные изменения касаются;

- новые версии документов, которые изменяются. Если изменения касаются сведений, указываемых в форме 1 «Заявка о подаче Предложений», измененная форма 1 также должна быть приложена в составе новых версий документов.

4.11.3. Для отзыва заявки, участник процедуры закупки, подавший заявку, предоставляет организатору процедуры закупки уведомление об отзыве в письменном виде, подписанное уполномоченным лицом участника процедуры закупки. В случае, если уведомление подписано лицом, уполномоченным руководителем участника процедуры закупки, к уведомлению должен быть приложен документ, подтверждающий полномочия такого лица. В уведомлении указывается наименование запроса предложений, по которому отзывается данная заявка, наименование и почтовый адрес участника процедуры закупки, отзывающего заявку, способ возврата заявки. Расходы по возврату отзываемой участником процедуры закупки заявки относятся на его счет.

4.11.4. Предоставление изменений или отзыва заявок, их прием и регистрация осуществляется в порядке, аналогичном порядку, определенному подразделом 4.11.5. В случае изменений заявок на конверте дополнительно указывается «Изменение заявки (Заявки на участие в процедуре закупки)».

4.12. **Опоздавшие заявки**

4.12.1. Заявки, поданные по адресу, указанному в уведомлении о проведении запроса предложений и в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений» и полученные организатором процедуры закупки после окончания срока подачи заявок и непринятые организатором процедуры закупки вскрываются (в случае, если на конверте не указаны почтовый адрес (для юридического лица) или сведения о месте жительства (для физического лица) участника процедуры закупки) и возвращаются. Расходы по возврату участнику процедуры закупки опоздавшей заявки относятся на его счет.

4.12.2. Участник процедуры закупки при отправке заявки по почте несет риск того, что его заявка будет доставлена по неправильному адресу и/или после окончания срока подачи заявок и признана опоздавшей.

4.13. **Рассмотрение и оценка заявок, выбор победителя запроса предложений**

4.13.1. Общие положения.

4.13.1.1. Рассмотрение и оценка поступивших заявок участников процедуры закупки проводится в сроки, установленные уведомлением о проведении запроса предложений и разделом 6 «Информационная карта запроса предложений».

4.13.1.2. Рассмотрение и оценка заявок участников процедуры закупки включает:

- рассмотрение, оценку заявок и принятие решения о выборе победителя запроса предложений.

4.13.1.3. При рассмотрении и осуществлении оценки заявок для проведения экспертизы заявок комиссия вправе привлечь иных лиц (экспертов и специалистов), не связанных с участниками процедуры закупки, но в любом случае допуск к участию в запросе предложений и присвоение порядковых номеров заявкам осуществляется комиссией.

4.13.1.4. В ходе рассмотрения и оценки заявок организатор процедуры закупки имеет право запрашивать у соответствующих органов государственной власти, а также юридических и физических лиц, указанных в заявке, информацию о соответствии достоверности указанных в заявке сведений.

4.13.1.5. Комиссия в срок, указанный в уведомлении о проведении запроса предложений рассматривает и оценивает поступившие заявки. По результатам проведения рассмотрения и оценки заявок комиссия имеет право отклонить участника запроса предложений в случаях:

а) непредставления требуемых согласно настоящей документации документов либо наличия в таких документах недостоверных сведений об участнике процедуры закупки,

б) несоответствия участника процедуры закупки требованиям, установленным настоящей документации,

в) непредставления документа или копии документа, подтверждающего внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки, в случае требования обеспечения заявки,

г) несоответствия заявки требованиям настоящей документации, в том числе представленного технического предложения, предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы товара.

4.13.1.6. Рассмотрение и оценка заявок осуществляется комиссией в целях выявления лучших условий исполнения договора в соответствии с критериями и методикой оценки, указанными в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений». Значимость критериев оценки заявок указана в разделе 6 «Информационная карта запроса предложений».

4.13.1.7. На основании результатов рассмотрения и оценки заявок, комиссией каждой заявке, относительно других, по мере уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, присваивается порядковый номер. Первый номер присваивается заявке, которая набрала наибольшее количество баллов.

4.13.1.8. По результатам рассмотрения и оценки заявок, представленных участниками запроса предложений, комиссия принимает решение либо по определению победителя запроса предложений, либо по завершению данной процедуры запроса предложений без определения победителя и заключения договора:

- в случае, если заявка участника запроса предложений, предложившего лучшие условия исполнения договора, полностью удовлетворит комиссию, комиссия определит данного участника победителем запроса предложений,

- в случае, если самая лучшая заявка не удовлетворит комиссию полностью, комиссия вправе принять решение о внесении изменений в настоящую документацию по проведению запроса предложений и сроке предоставления новых заявок, уведомляя об этом всех участников запроса предложений,

- если, по мнению комиссии возможностей для улучшения заявок участников запроса предложений не предвидится, комиссия вправе принять решение о прекращении процедуры запроса предложений.

4.13.1.9. По результатам запроса предложений оформляется протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений, содержащий сведения:

- об участниках, заявки которых были допущены и рассмотрены,

- о месте, дате, времени проведения рассмотрения и оценки заявок,

- о порядке рассмотрения и оценки заявок участников,

- сведения о решении комиссии о присвоении заявкам участников значений по каждому из предусмотренных критериев оценки заявок, сведения о принятом на основании результатов рассмотрения и оценки заявок участников запроса предложений решении о присвоении заявкам порядковых номеров,

- о победителе запроса предложений и об участнике запроса предложений, заявка которого заняло второе место, их наименовании (для юридических лиц), фамилии, имени, отчестве (для физических лиц), почтового адреса.

4.13.1.10. Протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений размещается на официальном сайте Заказчика в срок не превышающий трех дней с момента проведения процедуры рассмотрения и оценки заявок.

4.14**. Заключение договора с победителем запроса предложений**

* + 1. По результатам процедуры запроса предложений заключается договор, формируемый путем включения условий, предложенных в заявке участника процедуры закупки, с которым заключается договор, в проект договора, являющийся неотъемлемой частью документации по проведению запроса предложений.
    2. Заказчик по согласованию с исполнителем договора вправе изменить или расторгнуть договор в случае существенного изменения обстоятельств, из которых они исходили при заключении договора, в порядке, предусмотренном Гражданским кодексом Российской Федерации. В случае не достижения соглашения об изменении условий договора в соответствии с существенно изменившимися обстоятельствами или о его расторжении, договор может быть расторгнут или изменен судом в порядке и по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации. В иных случаях изменение или расторжение договора, заключаемого по результатам процедуры закупки не допускается, за исключением случаев, предусмотренных Гражданским кодексом Российской Федерации.
    3. В случае, если победитель запроса предложений или участник процедуры закупки, который занял второе место после победителя, в срок, предусмотренный документацией по проведению запроса предложений, не представил Заказчику подписанный договор, переданный ему в соответствии с настоящей документацией, а также обеспечение исполнения договора в случае, если документацией по проведению запроса предложений было установлено требование обеспечения исполнения договора, победитель или участник процедуры закупки, который занял второе место после победителя, признается уклонившимся от заключения договора.
    4. Договор может быть заключен не ранее чем через три рабочих дня и не более чем 10 рабочих дней со дня размещения на официальном сайте протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений.
    5. В случае, если договор подлежит согласованию с собственником имущества Заказчика, договор может быть заключен не ранее чем через три рабочих дня и не более 20 рабочих дней со дня размещения на официальном сайте протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений.
    6. В случае, если победитель признан уклонившимся от заключения договора, Заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником процедуры закупки, который занял второе место после победителя. Заказчик также вправе заключить договор с участником запроса предложений, который занял второе место после победителя, при отказе Заказчика от заключения договора с победителем в случаях, предусмотренных настоящей документацией по проведению запроса предложений. При этом заключение договора для участника запроса предложений, который занял второе место после победителя, является обязательным. В случае уклонения победителя или участника запроса предложений, с которым заключается договор в случае уклонения победителя от заключения договора, обеспечение заявки на участие в запросе предложений не возвращается. В случае уклонения участника запроса предложений, который занял второе место после победителя, от заключения договора Заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении такого участника запроса предложений заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, или принять решение о признании запроса предложений несостоявшимся. В случае, если Заказчик отказался в соответствии с настоящей документацией по проведению запроса предложений от заключения договора с победителем и с участником запроса предложений, который занял второе место после победителя, запрос предложений признается несостоявшимся.
    7. После определения участника, с которым в соответствии с настоящей документацией по проведению запроса предложений должен быть заключен договор, в срок, предусмотренный для заключения договора, Заказчик вправе отказаться от заключения договора с таким участником в случае установления следующих фактов:

а) проведения ликвидации участников запроса предложений - юридических лиц или принятия арбитражным судом решения о признании участника запроса предложений - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротами и об открытии конкурсного производства;

б) приостановления деятельности участников запроса предложений в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

в) предоставления участниками запроса предложений заведомо ложных сведений, содержащихся в представленных ими документах;

г) нахождения имущества участника запроса предложений под арестом, наложенным по решению суда, если на момент истечения срока заключения договора балансовая стоимость арестованного имущества превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника запроса предложений по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период;

д) наличия у участника запроса предложений задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника запроса предложений по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период, при условии, что участник запроса предложений не обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации.

4.14.8. В случае, если документацией по проведению запроса предложений установлено требование обеспечения исполнения договора, договор может быть заключен только после предоставления участником запроса предложений, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в порядке, форме и в размере, указанным в документации по проведению запроса предложений.

* 1. **Обеспечение исполнения договора**
     1. Способ обеспечения исполнения договора определяется документацией по проведению запроса предложений.
     2. Обеспечение может быть предоставлено:
        1. в форме безотзывной банковской гарантии выданной банком или иной кредитной организацией, либо договора поручительства, в размере обеспечения исполнения договора, в размере от 10 до 30 процентов от цены договора (точный размер обеспечения указывается в уведомлении и документации по проведению запроса предложений).

В течение трех дней со дня получения проекта договора победитель направляет Заказчику подписанный договор**,** а также подписанный документ об обеспечении исполнения договора.

Банковская гарантия должна быть выдана банком или иной кредитной организацией, имеющими действующие лицензии Банка России.

Банковская гарантия должна быть выдана банком, расположенным на территории России, или иностранным банком, имеющим банк-респондент на территории России.

Банковская гарантия должна содержать указание на заключаемый договор путем указания на стороны договора, предмет договора, ссылки на основания заключения договора.

Срок действия банковской гарантии должен устанавливаться с учетом установленного срока исполнения всех обязательств по договору и заканчиваться не ранее окончания срока его действия.

Банковская гарантия должна содержать указание на согласие банка с тем, что изменения или дополнения, внесенные в договор, не освобождают его от обязательств по соответствующей банковской гарантии.

Банковская гарантия должна быть безотзывной.

Бенефициаром в банковской гарантии должен быть указан Заказчик, принципал – победитель запроса предложений, гарант - банк, выдавший банковскую гарантию.

В банковской гарантии должно быть предусмотрено безусловное право Заказчика на истребование суммы банковской гарантии при неисполнении (нарушении) условий исполнения договора.

В банковской гарантии должно быть предусмотрено, что для истребования суммы обеспечения договора Заказчик направляет в банк только письменное требование и оригинал банковской гарантии.

Платеж по банковской гарантии должен быть осуществлен в течение 5 рабочих дней после обращения бенефициара.

Расходы, связанные с получением и применением банковской гарантии, несет победитель запроса предложений.

Обеспечение исполнения договора банковской гарантией, не соответствующее настоящему разделу не может быть принято в качестве обеспечения исполнения договора и отклоняется Заказчиком.

4.15.2.2. путем поручительства:

Поручителем вправе выступать юридическое лицо, государственная регистрация которого осуществлена в установленном порядке на территории Российской Федерации, и соответствующее требованиям, установленным законодательством.

Договор поручительства должен сопровождаться полным пакетом документов и соответствовать порядку оформления, установленному действующим законодательством.

Договор поручительства должен вступать в силу с момента его заключения. Срок действия договора поручительства должен заканчиваться не менее чем через 20 дней со дня установленного договором срока поставки товара/выполнения работ/оказания услуг.

Договор поручительства должен содержать указание на договор, исполнение которого он обеспечивает путем указания его сторон в качестве должника и кредитора, наименования предмета договора и ссылки на основания его заключения.

Договор поручительства должен содержать указание на согласие поручителя с тем, что договор сохраняет своё действие вне зависимости от изменений организационно-правовой формы должника.

Договор поручительства должен содержать указание на согласие поручителя с тем, что изменения и дополнения, внесенные в договор с соблюдением норм законодательства о размещении заказов, не могут рассматриваться как существенное изменение обязательства, влекущее увеличение ответственности или иные неблагоприятные последствия для поручителя, в связи с чем, не освобождают его от обязательств по соответствующему поручению.

Договор поручительства должен содержать условие, что поручитель перечисляет кредитору сумму обеспечения исполнения договора в размере обеспечения договора в следующих случаях:

-нарушение должником сроков поставки товара, выполнения работ, оказания услуг предусмотренных договором;

-снижение должником качества поставки товара, выполнения работ, оказания услуг;

-односторонний отказ должника от исполнения договора.

Договор поручительства должен содержать условия, определяющие разумный срок рассмотрения поручителем требования кредитора в количестве не свыше 5 (пяти) рабочих дней со дня их получения.

Договор поручительства должен содержать условия, определяющие обязанность поручителя осуществить перечисление установленной в качестве размера обеспечения исполнения обязательства суммы не позднее 5 (пяти) рабочих дней со дня рассмотрения поручителем требования кредитора на указанный кредитором счёт и в соответствии с указанными кредитором получателем, реквизитами и назначением платежа.

Договор поручительства должен предусматривать в качестве подтверждения надлежащего исполнения обязательства, подписанные обеими сторонами в установленный договором срок, акты о выполнении работ, оказании услуг, а в качестве достаточного доказательства обоснованности возникших в связи с невыполнением и (или) некачественным исполнением обязательств по выполнению работ, требований кредитора – отсутствие (то есть непредставление должником) в срок рассмотрения поручителем требования кредитора) подписанных в установленный договором срок актов, подтверждающих поставку товара, выполнение работ, оказание услуг.

Договор поручительства не должен ограничивать ответственность поручителя перед кредитором за невыполнение или ненадлежащее выполнение победителем, своих обязательств по договору суммой обеспечения исполнения договора.

Договор поручительства не должен устанавливать требование оповещения кредитором поручителя о принятии договора поручительства в качестве обеспечения основного обязательства, а равно о подписании или согласования кредитором текста договора поручительства, при этом, безусловно достаточным подтверждением принятия поручительства будет заключение договора.

Обеспечение исполнения договора путем предоставления договора поручительства, не соответствующее настоящему разделу не может быть принято в качестве обеспечения исполнения договора и отклоняется заказчиком.

1. **Проект договора**

**Лот №1**

**ДОГОВОР**

**№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ**

**ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО»**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Владивосток | «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2012 г. |

\_\_\_\_ « », именуемое в дальнейшем **Перевозчиком,** в лице директора, действующего на основании Устава Общества, с одной стороны и КГУП «Примтеплоэнерго» именуемое в дальнейшем **Заказчиком**, в лице генерального директора , действующего на основании Устава, заключили настоящий Договор в интересах филиала "Дальнегорский" т.р. «Дальнегорский» о нижеследующем:

**1.Термины и их толкование**

Термины, используемые в настоящем Договоре толкуются сторонами следующим образом:

***Договор*** – заключается в соответствии с нормами Гражданского кодекса РФ заключается для нужд КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиала «Дальнегорский» т.р. «Дальнегорский» КГУП "Примтеплоэнерго", по которому одна сторона обязуется перевезти топливо, а другая сторона обязуется принять и оплатить работу по настоящему договору.

***Заказ*** – это потребность в перевозке топлива.

***Заказчик*** – КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиалов.

***Представитель заказчика* –** филиал, в интересах которого заключен договор.

***Перевозчик*** - организация, предприятие, учреждение осуществляющая перевозку топлива, его погрузку в автомобильный транспорт для нужд «Заказчика» по настоящему Договору, ставшее победителем отбора.

***Автотранспорт*** *–* специализированное транспортное средство для перевозки топлива (уголь или нефтепродукты).

***Топливо*** – нефтепродукты (мазут, дизельное топливо, топливо судовое маловязкое), уголь.

***Объём перевозки и переработки*** – объем топлива, перевозимый и перерабатываемый Перевозчиком.

***Приложение и/или протокол*** - правовой документ, являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора, конкретизирующий и дополняющий отдельные его положения, составленный Сторонами в письменной форме и подписанный уполномоченными на то сторонами.

**2.Предмет Договора.**

2.1. Настоящий договор заключается в соответствии с результатами отбора, проведенного « » 2012г., по перевозке топлива для КГУП «Примтеплоэнерго» (протокол № 1 от « » 2012г).

2.2. Перевозчик принимает на себя обязательства выполнить работу по перевозке топлива для нужд краевого государственного унитарного предприятия «Примтеплоэнерго», по тарифам и расценкам согласно Приложений к договору, а Заказчик обязуется оплатить выполненную работу по перевозке и переработке топлива в сроки и в порядке, определяемые настоящим Договором, а также в соответствии с приложениями и/или дополнениями к настоящему Договору, являющимся его неотъемлемой частью.

2.3. Условия, не предусмотренные настоящим Договором, оформляются дополнительным соглашением Сторон.

**3. Условия и порядок перевозки.**

3.1. Перевозчик обеспечивает перевозку топлива в объемах в соответствии с Приложением №1, являющееся неотъемлемой часть настоящего Договора. В указанных Приложениях оговаривается представитель Заказчика, объем и тариф перевозки.

3.2. Дата начала исполнения Перевозчиком своих обязательств и срок выполнения перевозки по конкретному Приложению, указываются Заказчиком в заявке.

3.3. Погрузка топлива производится с обязательным внесением в провозные документы (путевой лист и товарно-транспортная накладная) веса топлива, названия и адреса пункта погрузки и пункта выгрузки.

3.4. В случае недостачи топлива при его сдаче на склад Заказчика (емкость), претензии по недостаче предъявляются Перевозчику.

3.5. Представителями Сторон ежемесячно составляется акт выполненных работ. По завершении перевозки топлива по настоящему Договору Представители Сторон составляют общий акт сверки, который служит основанием для проведения между Сторонами окончательных расчетов. Представителем Заказчика является директор филиала, в интересах которого заключен договор.

**4. Цена и порядок расчетов.**

4.1. Цена перевозки (рублей за 1 ткм, рублей) топлива устанавливается в Приложениях к настоящему Договору в соответствии с результатами отбора.

4.2. «Заказчик» производит оплату за оказанные услуги «Перевозчика» в следующем порядке:

В течение 3 (трех) дней после подписания договора «Заказчик» перечисляет предоплату в размере \_\_\_ % от суммы ежемесячной заявки на основании счета. Оставшуюся сумму за услуги Перевозчика по настоящему Договору производится Заказчиком на условиях отсрочки платежа в течение 30 дней с момента составления Сторонами акта выполненных работ и выставлением Перевозчиком счет-фактур, оформленных в соответствии с п.3 ст. 168 и п.п 5,6 с.169 НК РФ.

4.3. Оплата задолженности по договору может производиться Заказчиком путем передачи топлива, на основании письменного запроса Перевозчиком. Цена и количество топлива определяется сторонами путем подписания дополнительного соглашения к договору о цене и количестве передаваемого топлива. Передача топлива производиться на основании доверенности, товарной накладной, акта приема-передачи топлива и счет-фактуры, оформленного в соответствии с НК РФ.

4.4. Ориентировочная сумма договора на момент заключения составляетнеболее **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

**5. Обязанности сторон.**

**5.1. Перевозчик обязуется:**

5.1.1. Выполнить работу по перевозке топлива в соответствии с заявкой представителя заказчика в объемах и по тарифам, указанным в Приложении №1 к настоящему Договору.

5.1.2. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

- исключение простоя ж/д вагонов;

- срока выполнения перевозок;

- ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

- габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

5.1.3. В указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт.

5.1.4. Доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

5.1.4.1.На автомобилях – мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным тросиком или пломбировочной проволокой.

5.1.5. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.

5.1.6. Перевозчик ежемесячно **до 5 числа** следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес филиала в интересах которого заключен договор.

**5.2. Заказчик обязуется:**

5.2.1. Обеспечить отпуск топлива в месте погрузки и приемку топлива в пункте назначения.

5.2.2. Осуществлять сверку объёмов перевозки топлива и его оплату.

**6. Ответственность Сторон.**

6.1. В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения принятых на себя по настоящему Договору обязательств, Стороны несут ответственность в соответствии с нормами, предусмотренными Гражданским кодексом Российской Федерации.

6.2. Санкции, предусмотренные настоящим Договором, взыскиваются с виновной Стороны исходя из тарифов, по которым производятся расчеты между сторонами.

6.3. В случае необоснованного расторжения настоящего Договора по инициативе Заказчика, последний обязан возместить Перевозчику стоимость работ, выполненных им на момент расторжения Договора.

6.4. В случае несоблюдения Перевозчиком срока выполнения перевозки, Перевозчик уплачивает Заказчику неустойку в размере 0,3% от стоимости не выполненной перевозки.

**7. Обстоятельства, освобождающие от ответственности.**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера (пожара, стихийных бедствий, войны, военных операций, принятия законодательных актов правительства РФ и т.п.), не позволяющий Сторонам исполнить обязательства по настоящему Договору, или других непредвиденных обстоятельств, не зависящих от воли Сторон, если эти обстоятельства непосредственно повлияли на исполнение настоящего Договора.

7.2. При наступлении условий, указанных в п. 7.1 настоящего Договора, срок выполнения сторонами обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют такие обстоятельства и их последствия.

7.3. Сторона, для которой создалась невозможность выполнения своих обязательств по настоящему Договору обязана немедленно сообщить другой Стороне о наступлении, а также о прекращении таких обстоятельств.

7.4. Надлежащим доказательством наличия указанных выше обстоятельств их продолжительности будут служить составленные документы правового характера.

7.5. В случае, если указанные в п. 7.1. обстоятельства либо их последствия будут действовать более двух месяцев, любая из Сторон вправе потребовать прекращения настоящего Договора.

**8. Уведомления и сообщения.**

8.1. Все уведомления и сообщения, направляемые в соответствии с настоящим Договором или в связи с ним, должны быть составлены в письменной форме и передаваться факсом, по каналам электронных средств связи или почтой.

8.2. Все уведомления и сообщения должны передаваться по почтовым адресам Сторон, указанным в настоящем Договоре.

8.3. В случае изменения почтового адреса, Сторона обязана в течение трех дней уведомить об этом другую Сторону, и противном случае уведомление (сообщение), направленное по прежнему адресу, считается надлежаще переданным.

8.4. Дополнительные расходы, вызнанные несвоевременным сообщением Стороны об изменении своих почтовых и банковских реквизитов, относятся на счет виновной Стороны.

**9. Действие Договора.**

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** г., а в части расчетов до полного исполнения Сторонами обязательств в рамках настоящего Договора.

9.2. Договор может быть изменен по согласованию Сторон, которое должно быть совершено в письменной форме и оформлено как дополнительное соглашение к настоящему Договору.

**10. Заключительные положения.**

10.1. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим Российским законодательством.

10.2. В случае возникновения споров по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, спор подлежит разрешению и арбитражном суде по месту нахождения ответчика.

10.3. Настоящий Договор составлен в двух имеющих равную юридическую силу экземплярах, по одному для каждой из Сторон.

10.4. Все изменения, дополнения и приложения к настоящему Договору действительны лишь в случае, если они совершены в письменной форме и подписать уполномоченными на то представителями Сторон.

10.5 Настоящий Договор подготовлен в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, нормативными правовыми документами о порядке проведении котировочного отбора поставщиков

**11. Реквизиты Сторон.**

**ЗАКАЗЧИК:**

**Представитель заказчика:**

Генеральный директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ПЕРЕВОЗЧИК:**

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение № 1к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Дальнегорский», тепловой район «Дальнегорский»
2. Вид топлива: Мазут
3. Годовой объем перевозки: 18 625 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению \_\_\_\_\_рублей (\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Лот №2

**ДОГОВОР**

**№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ**

**ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО»**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Владивосток | «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2012 г. |

\_\_\_\_ « », именуемое в дальнейшем **Перевозчиком,** в лице директора, действующего на основании Устава Общества, с одной стороны и КГУП «Примтеплоэнерго» именуемое в дальнейшем **Заказчиком**, в лице генерального директора , действующего на основании Устава, заключили настоящий Договор в интересах филиала "Дальнегорский", т.р. «Дальнегорский» о нижеследующем:

**1.Термины и их толкование**

Термины, используемые в настоящем Договоре толкуются сторонами следующим образом:

***Договор*** – заключается в соответствии с нормами Гражданского кодекса РФ заключается для нужд КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиала «Дальнегорский» т.р. «Дальнегорский» КГУП "Примтеплоэнерго", по которому одна сторона обязуется перевезти топливо, а другая сторона обязуется принять и оплатить работу по настоящему договору.

***Заказ*** – это потребность в перевозке .

***Заказчик*** – КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиалов.

***Представитель заказчика* –** филиал, в интересах которого заключен договор.

***Перевозчик*** - организация, предприятие, учреждение осуществляющая перевозку топлива, его погрузку в автомобильный транспорт для нужд «Заказчика» по настоящему Договору, ставшее победителем отбора.

***Автотранспорт*** *–* специализированное транспортное средство для перевозки топлива (уголь или нефтепродукты).

***Топливо*** – нефтепродукты (мазут, дизельное топливо, топливо судовое маловязкое), уголь.

***Объём перевозки и переработки*** – объем топлива, перевозимый и перерабатываемый Перевозчиком.

***Приложение и/или протокол*** - правовой документ, являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора, конкретизирующий и дополняющий отдельные его положения, составленный Сторонами в письменной форме и подписанный уполномоченными на то сторонами.

**2.Предмет Договора.**

2.1. Настоящий договор заключается в соответствии с результатами отбора, проведенного « » 2012г., по перевозке топлива для КГУП «Примтеплоэнерго» (протокол № 1 от « » 2012г).

2.2. Перевозчик принимает на себя обязательства выполнить работу по перевозке топлива для нужд краевого государственного унитарного предприятия «Примтеплоэнерго», по тарифам и расценкам согласно Приложений к договору, а Заказчик обязуется оплатить выполненную работу по перевозке и переработке топлива в сроки и в порядке, определяемые настоящим Договором, а также в соответствии с приложениями и/или дополнениями к настоящему Договору, являющимся его неотъемлемой частью.

2.3. Условия, не предусмотренные настоящим Договором, оформляются дополнительным соглашением Сторон.

**3. Условия и порядок перевозки.**

3.1. Перевозчик обеспечивает перевозку топлива в объемах в соответствии с Приложением №1, являющееся неотъемлемой часть настоящего Договора. В указанных Приложениях оговаривается представитель Заказчика, объем и тариф перевозки.

3.2. Дата начала исполнения Перевозчиком своих обязательств и срок выполнения перевозки по конкретному Приложению, указываются Заказчиком в заявке.

3.3. Погрузка топлива производится с обязательным внесением в провозные документы (путевой лист и товарно-транспортная накладная) веса топлива, названия и адреса пункта погрузки и пункта выгрузки.

3.4. В случае недостачи топлива при его сдаче на склад Заказчика (емкость), претензии по недостаче предъявляются Перевозчику.

3.5. Представителями Сторон ежемесячно составляется акт выполненных работ. По завершении перевозки топлива по настоящему Договору Представители Сторон составляют общий акт сверки, который служит основанием для проведения между Сторонами окончательных расчетов. Представителем Заказчика является директор филиала, в интересах которого заключен договор.

**4. Цена и порядок расчетов.**

4.1. Цена перевозки (рублей за 1 ткм, рублей) топлива устанавливается в Приложениях к настоящему Договору в соответствии с результатами отбора.

4.2. «Заказчик» производит оплату за оказанные услуги «Перевозчика» в следующем порядке:

В течение 3 (трех) дней после подписания договора «Заказчик» перечисляет предоплату в размере \_\_\_ % от суммы ежемесячной заявки на основании счета. Оставшуюся сумму за услуги Перевозчика по настоящему Договору производится Заказчиком на условиях отсрочки платежа в течение 30 дней с момента составления Сторонами акта выполненных работ и выставлением Перевозчиком счет-фактур, оформленных в соответствии с п.3 ст. 168 и п.п 5,6 с.169 НК РФ.

4.3. Оплата задолженности по договору может производиться Заказчиком путем передачи топлива, на основании письменного запроса Перевозчиком. Цена и количество топлива определяется сторонами путем подписания дополнительного соглашения к договору о цене и количестве передаваемого топлива. Передача топлива производиться на основании доверенности, товарной накладной, акта приема-передачи топлива и счет-фактуры, оформленного в соответствии с НК РФ.

4.4. Ориентировочная сумма договора на момент заключения составляетнеболее **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

**5. Обязанности сторон.**

**5.1. Перевозчик обязуется:**

5.1.1. Выполнить работу по перевозке топлива в соответствии с заявкой представителя заказчика в объемах и по тарифам, указанным в Приложении №1 к настоящему Договору.

5.1.2. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

- исключение простоя ж/д вагонов;

- срока выполнения перевозок;

- ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

- габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

5.1.3. В указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт.

5.1.4. Доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

5.1.4.1.На автомобилях – мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным тросиком или пломбировочной проволокой.

5.1.5. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.

5.1.6. Перевозчик ежемесячно **до 5 числа** следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес филиала в интересах которого заключен договор.

**5.2. Заказчик обязуется:**

5.2.1. Обеспечить отпуск топлива в месте погрузки и приемку топлива в пункте назначения.

5.2.2. Осуществлять сверку объёмов перевозки топлива и его оплату.

**6. Ответственность Сторон.**

6.1. В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения принятых на себя по настоящему Договору обязательств, Стороны несут ответственность в соответствии с нормами, предусмотренными Гражданским кодексом Российской Федерации.

6.2. Санкции, предусмотренные настоящим Договором, взыскиваются с виновной Стороны исходя из тарифов, по которым производятся расчеты между сторонами.

6.3. В случае необоснованного расторжения настоящего Договора по инициативе Заказчика, последний обязан возместить Перевозчику стоимость работ, выполненных им на момент расторжения Договора.

6.4. В случае несоблюдения Перевозчиком срока выполнения перевозки, Перевозчик уплачивает Заказчику неустойку в размере 0,3% от стоимости не выполненной перевозки.

**7. Обстоятельства, освобождающие от ответственности.**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера (пожара, стихийных бедствий, войны, военных операций, принятия законодательных актов правительства РФ и т.п.), не позволяющий Сторонам исполнить обязательства по настоящему Договору, или других непредвиденных обстоятельств, не зависящих от воли Сторон, если эти обстоятельства непосредственно повлияли на исполнение настоящего Договора.

7.2. При наступлении условий, указанных в п. 7.1 настоящего Договора, срок выполнения сторонами обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют такие обстоятельства и их последствия.

7.3. Сторона, для которой создалась невозможность выполнения своих обязательств по настоящему Договору обязана немедленно сообщить другой Стороне о наступлении, а также о прекращении таких обстоятельств.

7.4. Надлежащим доказательством наличия указанных выше обстоятельств их продолжительности будут служить составленные документы правового характера.

7.5. В случае, если указанные в п. 7.1. обстоятельства либо их последствия будут действовать более двух месяцев, любая из Сторон вправе потребовать прекращения настоящего Договора.

**8. Уведомления и сообщения.**

8.1. Все уведомления и сообщения, направляемые в соответствии с настоящим Договором или в связи с ним, должны быть составлены в письменной форме и передаваться факсом, по каналам электронных средств связи или почтой.

8.2. Все уведомления и сообщения должны передаваться по почтовым адресам Сторон, указанным в настоящем Договоре.

8.3. В случае изменения почтового адреса, Сторона обязана в течение трех дней уведомить об этом другую Сторону, и противном случае уведомление (сообщение), направленное по прежнему адресу, считается надлежаще переданным.

8.4. Дополнительные расходы, вызнанные несвоевременным сообщением Стороны об изменении своих почтовых и банковских реквизитов, относятся на счет виновной Стороны.

**9. Действие Договора.**

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** г., а в части расчетов до полного исполнения Сторонами обязательств в рамках настоящего Договора.

9.2. Договор может быть изменен по согласованию Сторон, которое должно быть совершено в письменной форме и оформлено как дополнительное соглашение к настоящему Договору.

**10. Заключительные положения.**

10.1. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим Российским законодательством.

10.2. В случае возникновения споров по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, спор подлежит разрешению и арбитражном суде по месту нахождения ответчика.

10.3. Настоящий Договор составлен в двух имеющих равную юридическую силу экземплярах, по одному для каждой из Сторон.

10.4. Все изменения, дополнения и приложения к настоящему Договору действительны лишь в случае, если они совершены в письменной форме и подписать уполномоченными на то представителями Сторон.

10.5 Настоящий Договор подготовлен в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, нормативными правовыми документами о порядке проведении котировочного отбора поставщиков

**11. Реквизиты Сторон.**

**ЗАКАЗЧИК:**

**Представитель заказчика:**

Генеральный директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ПЕРЕВОЗЧИК:**

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение № 1к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Дальнегорский», тепловой район «Дальнегорский»
2. Вид топлива: Уголь
3. Годовой объем перевозки: 19 545 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению\_\_\_\_\_ рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Лот №3

**ДОГОВОР**

**№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ**

**ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО»**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Владивосток | «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2012 г. |

\_\_\_\_ « », именуемое в дальнейшем **Перевозчиком,** в лице директора, действующего на основании Устава Общества, с одной стороны и КГУП «Примтеплоэнерго» именуемое в дальнейшем **Заказчиком**, в лице генерального директора , действующего на основании Устава, заключили настоящий Договор в интересах филиала "Дальнегорский", т.р. «Кавалеровский», т.р «Ольгинский» о нижеследующем:

**1.Термины и их толкование**

Термины, используемые в настоящем Договоре толкуются сторонами следующим образом:

***Договор*** – заключается в соответствии с нормами Гражданского кодекса РФ заключается для нужд КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиала «Дальнегорский» т.р. «Кавалеровский», т.р. «Ольгинский» КГУП "Примтеплоэнерго", по которому одна сторона обязуется перевезти топливо, а другая сторона обязуется принять и оплатить работу по настоящему договору.

***Заказ*** – это потребность в перевозке топлива.

***Заказчик*** – КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиалов.

***Представитель заказчика* –** филиал, в интересах которого заключен договор.

***Перевозчик*** - организация, предприятие, учреждение осуществляющая перевозку топлива, его погрузку в автомобильный транспорт для нужд «Заказчика» по настоящему Договору, ставшее победителем отбора.

***Автотранспорт*** *–* специализированное транспортное средство для перевозки топлива (уголь или нефтепродукты).

***Топливо*** – нефтепродукты (мазут, дизельное топливо, топливо судовое маловязкое), уголь.

***Объём перевозки и переработки*** – объем топлива, перевозимый и перерабатываемый Перевозчиком.

***Приложение и/или протокол*** - правовой документ, являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора, конкретизирующий и дополняющий отдельные его положения, составленный Сторонами в письменной форме и подписанный уполномоченными на то сторонами.

**2.Предмет Договора.**

2.1. Настоящий договор заключается в соответствии с результатами отбора, проведенного « » 2012г., по перевозке топлива для КГУП «Примтеплоэнерго» (протокол № 1 от « » 2012г).

2.2. Перевозчик принимает на себя обязательства выполнить работу по перевозке топлива для нужд краевого государственного унитарного предприятия «Примтеплоэнерго», по тарифам и расценкам согласно Приложений к договору, а Заказчик обязуется оплатить выполненную работу по перевозке и переработке топлива в сроки и в порядке, определяемые настоящим Договором, а также в соответствии с приложениями и/или дополнениями к настоящему Договору, являющимся его неотъемлемой частью.

2.3. Условия, не предусмотренные настоящим Договором, оформляются дополнительным соглашением Сторон.

**3. Условия и порядок перевозки.**

3.1. Перевозчик обеспечивает перевозку топлива в объемах в соответствии с Приложением №1, №2, №3, являющееся неотъемлемой часть настоящего Договора. В указанных Приложениях оговаривается представитель Заказчика, объем и тариф перевозки.

3.2. Дата начала исполнения Перевозчиком своих обязательств и срок выполнения перевозки по конкретному Приложению, указываются Заказчиком в заявке.

3.3. Погрузка топлива производится с обязательным внесением в провозные документы (путевой лист и товарно-транспортная накладная) веса топлива, названия и адреса пункта погрузки и пункта выгрузки.

3.4. В случае недостачи топлива при его сдаче на склад Заказчика (емкость), претензии по недостаче предъявляются Перевозчику.

3.5. Представителями Сторон ежемесячно составляется акт выполненных работ. По завершении перевозки топлива по настоящему Договору Представители Сторон составляют общий акт сверки, который служит основанием для проведения между Сторонами окончательных расчетов. Представителем Заказчика является директор филиала, в интересах которого заключен договор.

**4. Цена и порядок расчетов.**

4.1. Цена перевозки (рублей за 1 ткм, рублей) топлива устанавливается в Приложениях к настоящему Договору в соответствии с результатами отбора.

4.2. «Заказчик» производит оплату за оказанные услуги «Перевозчика» в следующем порядке:

В течение 3 (трех) дней после подписания договора «Заказчик» перечисляет предоплату в размере \_\_ % от суммы ежемесячной заявки на основании счета. Оставшуюся сумму за услуги Перевозчика по настоящему Договору производится Заказчиком на условиях отсрочки платежа в течение 30 дней с момента составления Сторонами акта выполненных работ и выставлением Перевозчиком счет-фактур, оформленных в соответствии с п.3 ст. 168 и п.п 5,6 с.169 НК РФ.

4.3. Оплата задолженности по договору может производиться Заказчиком путем передачи топлива, на основании письменного запроса Перевозчиком. Цена и количество топлива определяется сторонами путем подписания дополнительного соглашения к договору о цене и количестве передаваемого топлива. Передача топлива производиться на основании доверенности, товарной накладной, акта приема-передачи топлива и счет-фактуры, оформленного в соответствии с НК РФ.

4.4. Ориентировочная сумма договора на момент заключения составляетнеболее **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

**5. Обязанности сторон.**

**5.1. Перевозчик обязуется:**

5.1.1. Выполнить работу по перевозке топлива в соответствии с заявкой представителя заказчика в объемах и по тарифам, указанным в Приложении №1, №2, №3 к настоящему Договору.

5.1.2. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

- исключение простоя ж/д вагонов;

- срока выполнения перевозок;

- ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

- габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

5.1.3. В указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт.

5.1.4. Доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

5.1.4.1.На автомобилях – мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным тросиком или пломбировочной проволокой.

5.1.5. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.

5.1.6. Перевозчик ежемесячно **до 5 числа** следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес филиала в интересах которого заключен договор.

**5.2. Заказчик обязуется:**

5.2.1. Обеспечить отпуск топлива в месте погрузки и приемку топлива в пункте назначения.

5.2.2. Осуществлять сверку объёмов перевозки топлива и его оплату.

**6. Ответственность Сторон.**

6.1. В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения принятых на себя по настоящему Договору обязательств, Стороны несут ответственность в соответствии с нормами, предусмотренными Гражданским кодексом Российской Федерации.

6.2. Санкции, предусмотренные настоящим Договором, взыскиваются с виновной Стороны исходя из тарифов, по которым производятся расчеты между сторонами.

6.3. В случае необоснованного расторжения настоящего Договора по инициативе Заказчика, последний обязан возместить Перевозчику стоимость работ, выполненных им на момент расторжения Договора.

6.4. В случае несоблюдения Перевозчиком срока выполнения перевозки, Перевозчик уплачивает Заказчику неустойку в размере 0,3% от стоимости не выполненной перевозки.

**7. Обстоятельства, освобождающие от ответственности.**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера (пожара, стихийных бедствий, войны, военных операций, принятия законодательных актов правительства РФ и т.п.), не позволяющий Сторонам исполнить обязательства по настоящему Договору, или других непредвиденных обстоятельств, не зависящих от воли Сторон, если эти обстоятельства непосредственно повлияли на исполнение настоящего Договора.

7.2. При наступлении условий, указанных в п. 7.1 настоящего Договора, срок выполнения сторонами обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют такие обстоятельства и их последствия.

7.3. Сторона, для которой создалась невозможность выполнения своих обязательств по настоящему Договору обязана немедленно сообщить другой Стороне о наступлении, а также о прекращении таких обстоятельств.

7.4. Надлежащим доказательством наличия указанных выше обстоятельств их продолжительности будут служить составленные документы правового характера.

7.5. В случае, если указанные в п. 7.1. обстоятельства либо их последствия будут действовать более двух месяцев, любая из Сторон вправе потребовать прекращения настоящего Договора.

**8. Уведомления и сообщения.**

8.1. Все уведомления и сообщения, направляемые в соответствии с настоящим Договором или в связи с ним, должны быть составлены в письменной форме и передаваться факсом, по каналам электронных средств связи или почтой.

8.2. Все уведомления и сообщения должны передаваться по почтовым адресам Сторон, указанным в настоящем Договоре.

8.3. В случае изменения почтового адреса, Сторона обязана в течение трех дней уведомить об этом другую Сторону, и противном случае уведомление (сообщение), направленное по прежнему адресу, считается надлежаще переданным.

8.4. Дополнительные расходы, вызнанные несвоевременным сообщением Стороны об изменении своих почтовых и банковских реквизитов, относятся на счет виновной Стороны.

**9. Действие Договора.**

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** г., а в части расчетов до полного исполнения Сторонами обязательств в рамках настоящего Договора.

9.2. Договор может быть изменен по согласованию Сторон, которое должно быть совершено в письменной форме и оформлено как дополнительное соглашение к настоящему Договору.

**10. Заключительные положения.**

10.1. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим Российским законодательством.

10.2. В случае возникновения споров по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, спор подлежит разрешению и арбитражном суде по месту нахождения ответчика.

10.3. Настоящий Договор составлен в двух имеющих равную юридическую силу экземплярах, по одному для каждой из Сторон.

10.4. Все изменения, дополнения и приложения к настоящему Договору действительны лишь в случае, если они совершены в письменной форме и подписать уполномоченными на то представителями Сторон.

10.5 Настоящий Договор подготовлен в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, нормативными правовыми документами о порядке проведении котировочного отбора поставщиков

**11. Реквизиты Сторон.**

**ЗАКАЗЧИК:**

**Представитель заказчика:**

Генеральный директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ПЕРЕВОЗЧИК:**

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение № 1к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Дальнегорский», тепловой район «Кавалеровский»
2. Вид топлива: Мазут
3. Годовой объем перевозки: 18 564 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Приложение № 2к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Дальнегорский», тепловой район «Ольгинский»
2. Вид топлива: Мазут
3. Годовой объем перевозки: 2 340 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Приложение № 3 к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Дальнегорский», тепловой район «Ольгинский»
2. Вид топлива: Дизельное топливо
3. Годовой объем перевозки: 327 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению\_\_\_ рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Лот №4

**ДОГОВОР**

**№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ**

**ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО»**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Владивосток | «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2012 г. |

\_\_\_\_ « », именуемое в дальнейшем **Перевозчиком,** в лице директора, действующего на основании Устава Общества, с одной стороны и КГУП «Примтеплоэнерго» именуемое в дальнейшем **Заказчиком**, в лице генерального директора , действующего на основании Устава, заключили настоящий Договор в интересах филиала "Лесозаводский", т.р. «Пожарский» о нижеследующем:

**1.Термины и их толкование**

Термины, используемые в настоящем Договоре толкуются сторонами следующим образом:

***Договор*** – заключается в соответствии с нормами Гражданского кодекса РФ заключается для нужд КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиала «Лесозаводский» т.р. «Пожарский» КГУП "Примтеплоэнерго", по которому одна сторона обязуется перевезти топливо, а другая сторона обязуется принять и оплатить работу по настоящему договору.

***Заказ*** – это потребность в перевозке топлива и переработке топлива.

***Заказчик*** – КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиалов.

***Представитель заказчика* –** филиал, в интересах которого заключен договор.

***Перевозчик*** - организация, предприятие, учреждение осуществляющая перевозку топлива, его погрузку в автомобильный транспорт для нужд «Заказчика» по настоящему Договору, ставшее победителем отбора.

***Автотранспорт*** *–* специализированное транспортное средство для перевозки топлива (уголь или нефтепродукты).

***Топливо*** – нефтепродукты (мазут, дизельное топливо, топливо судовое маловязкое), уголь.

***Объём перевозки и переработки*** – объем топлива, перевозимый и перерабатываемый Перевозчиком.

***Приложение и/или протокол*** - правовой документ, являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора, конкретизирующий и дополняющий отдельные его положения, составленный Сторонами в письменной форме и подписанный уполномоченными на то сторонами.

**2.Предмет Договора.**

2.1. Настоящий договор заключается в соответствии с результатами отбора, проведенного « » 2012г., по перевозке топлива для КГУП «Примтеплоэнерго» (протокол № 1 от « » 2012г).

2.2. Перевозчик принимает на себя обязательства выполнить работу по перевозке топлива для нужд краевого государственного унитарного предприятия «Примтеплоэнерго», по тарифам и расценкам согласно Приложений к договору, а Заказчик обязуется оплатить выполненную работу по перевозке и переработке топлива в сроки и в порядке, определяемые настоящим Договором, а также в соответствии с приложениями и/или дополнениями к настоящему Договору, являющимся его неотъемлемой частью.

2.3. Условия, не предусмотренные настоящим Договором, оформляются дополнительным соглашением Сторон.

**3. Условия и порядок перевозки.**

3.1. Перевозчик обеспечивает перевозку топлива в объемах в соответствии с Приложением №1, являющееся неотъемлемой часть настоящего Договора. в указанных Приложениях оговаривается представитель Заказчика, объем и тариф перевозки.

3.2. Дата начала исполнения Перевозчиком своих обязательств и срок выполнения перевозки по конкретному Приложению, указываются Заказчиком в заявке.

3.3. Погрузка топлива производится с обязательным внесением в провозные документы (путевой лист и товарно-транспортная накладная) веса топлива, названия и адреса пункта погрузки и пункта выгрузки.

3.4. В случае недостачи топлива при его сдаче на склад Заказчика (емкость), претензии по недостаче предъявляются Перевозчику.

3.5. Представителями Сторон ежемесячно составляется акт выполненных работ. По завершении перевозки топлива по настоящему Договору Представители Сторон составляют общий акт сверки, который служит основанием для проведения между Сторонами окончательных расчетов. Представителем Заказчика является директор филиала, в интересах которого заключен договор.

**4. Цена и порядок расчетов.**

4.1. Цена перевозки (рублей за 1 ткм, рублей) топлива устанавливается в Приложениях к настоящему Договору в соответствии с результатами отбора.

4.2. «Заказчик» производит оплату за оказанные услуги «Перевозчика» в следующем порядке:

В течение 3 (трех) дней после подписания договора «Заказчик» перечисляет предоплату в размере \_\_ % от суммы ежемесячной заявки на основании счета. Оставшуюся сумму за услуги Перевозчика по настоящему Договору производится Заказчиком на условиях отсрочки платежа в течение 30 дней с момента составления Сторонами акта выполненных работ и выставлением Перевозчиком счет-фактур, оформленных в соответствии с п.3 ст. 168 и п.п 5,6 с.169 НК РФ.

4.3. Оплата задолженности по договору может производиться Заказчиком путем передачи топлива, на основании письменного запроса Перевозчиком. Цена и количество топлива определяется сторонами путем подписания дополнительного соглашения к договору о цене и количестве передаваемого топлива. Передача топлива производиться на основании доверенности, товарной накладной, акта приема-передачи топлива и счет-фактуры, оформленного в соответствии с НК РФ.

4.4. Ориентировочная сумма договора на момент заключения составляетнеболее **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

**5. Обязанности сторон.**

**5.1. Перевозчик обязуется:**

5.1.1. Выполнить работу по перевозке топлива в соответствии с заявкой представителя заказчика в объемах и по тарифам, указанным в Приложении №1, к настоящему Договору.

5.1.2. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

- исключение простоя ж/д вагонов;

- срока выполнения перевозок;

- ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

- габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

5.1.3. В указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт.

5.1.4. Доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

5.1.4.1.На автомобилях – мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным тросиком или пломбировочной проволокой.

5.1.5. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.

5.1.6. Перевозчик ежемесячно **до 5 числа** следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес филиала в интересах которого заключен договор.

**5.2. Заказчик обязуется:**

5.2.1. Обеспечить отпуск топлива в месте погрузки и приемку топлива в пункте назначения.

5.2.2. Осуществлять сверку объёмов перевозки топлива и его оплату.

**6. Ответственность Сторон.**

6.1. В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения принятых на себя по настоящему Договору обязательств, Стороны несут ответственность в соответствии с нормами, предусмотренными Гражданским кодексом Российской Федерации.

6.2. Санкции, предусмотренные настоящим Договором, взыскиваются с виновной Стороны исходя из тарифов, по которым производятся расчеты между сторонами.

6.3. В случае необоснованного расторжения настоящего Договора по инициативе Заказчика, последний обязан возместить Перевозчику стоимость работ, выполненных им на момент расторжения Договора.

6.4. В случае несоблюдения Перевозчиком срока выполнения перевозки, Перевозчик уплачивает Заказчику неустойку в размере 0,3% от стоимости не выполненной перевозки.

**7. Обстоятельства, освобождающие от ответственности.**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера (пожара, стихийных бедствий, войны, военных операций, принятия законодательных актов правительства РФ и т.п.), не позволяющий Сторонам исполнить обязательства по настоящему Договору, или других непредвиденных обстоятельств, не зависящих от воли Сторон, если эти обстоятельства непосредственно повлияли на исполнение настоящего Договора.

7.2. При наступлении условий, указанных в п. 7.1 настоящего Договора, срок выполнения сторонами обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют такие обстоятельства и их последствия.

7.3. Сторона, для которой создалась невозможность выполнения своих обязательств по настоящему Договору обязана немедленно сообщить другой Стороне о наступлении, а также о прекращении таких обстоятельств.

7.4. Надлежащим доказательством наличия указанных выше обстоятельств их продолжительности будут служить составленные документы правового характера.

7.5. В случае, если указанные в п. 7.1. обстоятельства либо их последствия будут действовать более двух месяцев, любая из Сторон вправе потребовать прекращения настоящего Договора.

**8. Уведомления и сообщения.**

8.1. Все уведомления и сообщения, направляемые в соответствии с настоящим Договором или в связи с ним, должны быть составлены в письменной форме и передаваться факсом, по каналам электронных средств связи или почтой.

8.2. Все уведомления и сообщения должны передаваться по почтовым адресам Сторон, указанным в настоящем Договоре.

8.3. В случае изменения почтового адреса, Сторона обязана в течение трех дней уведомить об этом другую Сторону, и противном случае уведомление (сообщение), направленное по прежнему адресу, считается надлежаще переданным.

8.4. Дополнительные расходы, вызнанные несвоевременным сообщением Стороны об изменении своих почтовых и банковских реквизитов, относятся на счет виновной Стороны.

**9. Действие Договора.**

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** г., а в части расчетов до полного исполнения Сторонами обязательств в рамках настоящего Договора.

9.2. Договор может быть изменен по согласованию Сторон, которое должно быть совершено в письменной форме и оформлено как дополнительное соглашение к настоящему Договору.

**10. Заключительные положения.**

10.1. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим Российским законодательством.

10.2. В случае возникновения споров по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, спор подлежит разрешению и арбитражном суде по месту нахождения ответчика.

10.3. Настоящий Договор составлен в двух имеющих равную юридическую силу экземплярах, по одному для каждой из Сторон.

10.4. Все изменения, дополнения и приложения к настоящему Договору действительны лишь в случае, если они совершены в письменной форме и подписать уполномоченными на то представителями Сторон.

10.5 Настоящий Договор подготовлен в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, нормативными правовыми документами о порядке проведении котировочного отбора поставщиков

**11. Реквизиты Сторон.**

**ЗАКАЗЧИК:**

**Представитель заказчика:**

Генеральный директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ПЕРЕВОЗЧИК:**

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение № 1к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Лесозаводский», тепловой район «Пожарский»
2. Вид топлива: Уголь
3. Годовой объем перевозки: 20 240 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению\_\_\_\_ рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Лот №5

**ДОГОВОР**

**№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ**

**ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО»**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Владивосток | «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2012 г. |

\_\_\_\_ « », именуемое в дальнейшем **Перевозчиком,** в лице директора, действующего на основании Устава Общества, с одной стороны и КГУП «Примтеплоэнерго» именуемое в дальнейшем **Заказчиком**, в лице генерального директора , действующего на основании Устава, заключили настоящий Договор в интересах филиала "Михайловский", т.р. «Хорольский» о нижеследующем:

**1.Термины и их толкование**

Термины, используемые в настоящем Договоре толкуются сторонами следующим образом:

***Договор*** – заключается в соответствии с нормами Гражданского кодекса РФ заключается для нужд КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиала «Михайловский» т.р. «Хорольский» КГУП "Примтеплоэнерго", по которому одна сторона обязуется перевезти топливо, а другая сторона обязуется принять и оплатить работу по настоящему договору.

***Заказ*** – это потребность в перевозке топлива и переработке топлива.

***Заказчик*** – КГУП «Примтеплоэнерго» в интересах филиалов.

***Представитель заказчика* –** филиал, в интересах которого заключен договор.

***Перевозчик*** - организация, предприятие, учреждение осуществляющая перевозку топлива, его погрузку в автомобильный транспорт для нужд «Заказчика» по настоящему Договору, ставшее победителем отбора.

***Автотранспорт*** *–* специализированное транспортное средство для перевозки топлива (уголь или нефтепродукты).

***Топливо*** – нефтепродукты (мазут, дизельное топливо, топливо судовое маловязкое), уголь.

***Объём перевозки и переработки*** – объем топлива, перевозимый и перерабатываемый Перевозчиком.

***Приложение и/или протокол*** - правовой документ, являющийся неотъемлемой частью настоящего Договора, конкретизирующий и дополняющий отдельные его положения, составленный Сторонами в письменной форме и подписанный уполномоченными на то сторонами.

**2.Предмет Договора.**

2.1. Настоящий договор заключается в соответствии с результатами отбора, проведенного « » 2012г., по перевозке топлива для КГУП «Примтеплоэнерго» (протокол № 1 от « » 2012г).

2.2. Перевозчик принимает на себя обязательства выполнить работу по перевозке топлива для нужд краевого государственного унитарного предприятия «Примтеплоэнерго», по тарифам и расценкам согласно Приложений к договору, а Заказчик обязуется оплатить выполненную работу по перевозке и переработке топлива в сроки и в порядке, определяемые настоящим Договором, а также в соответствии с приложениями и/или дополнениями к настоящему Договору, являющимся его неотъемлемой частью.

2.3. Условия, не предусмотренные настоящим Договором, оформляются дополнительным соглашением Сторон.

**3. Условия и порядок перевозки.**

3.1. Перевозчик обеспечивает перевозку топлива в объемах в соответствии с Приложением №1, являющееся неотъемлемой часть настоящего Договора. В указанных Приложениях оговаривается представитель Заказчика, объем и тариф перевозки.

3.2. Дата начала исполнения Перевозчиком своих обязательств и срок выполнения перевозки по конкретному Приложению, указываются Заказчиком в заявке.

3.3. Погрузка топлива производится с обязательным внесением в провозные документы (путевой лист и товарно-транспортная накладная) веса топлива, названия и адреса пункта погрузки и пункта выгрузки.

3.4. В случае недостачи топлива при его сдаче на склад Заказчика (емкость), претензии по недостаче предъявляются Перевозчику.

3.5. Представителями Сторон ежемесячно составляется акт выполненных работ. По завершении перевозки топлива по настоящему Договору Представители Сторон составляют общий акт сверки, который служит основанием для проведения между Сторонами окончательных расчетов. Представителем Заказчика является директор филиала, в интересах которого заключен договор.

**4. Цена и порядок расчетов.**

4.1. Цена перевозки (рублей за 1 ткм, рублей) топлива устанавливается в Приложениях к настоящему Договору в соответствии с результатами отбора.

4.2. «Заказчик» производит оплату за оказанные услуги «Перевозчика» в следующем порядке:

В течение 3 (трех) дней после подписания договора «Заказчик» перечисляет предоплату в размере \_\_\_ % от суммы ежемесячной заявки на основании счета. Оставшуюся сумму за услуги Перевозчика по настоящему Договору производится Заказчиком на условиях отсрочки платежа в течение 30 дней с момента составления Сторонами акта выполненных работ и выставлением Перевозчиком счет-фактур, оформленных в соответствии с п.3 ст. 168 и п.п 5,6 с.169 НК РФ.

4.3. Оплата задолженности по договору может производиться Заказчиком путем передачи топлива, на основании письменного запроса Перевозчиком. Цена и количество топлива определяется сторонами путем подписания дополнительного соглашения к договору о цене и количестве передаваемого топлива. Передача топлива производиться на основании доверенности, товарной накладной, акта приема-передачи топлива и счет-фактуры, оформленного в соответствии с НК РФ.

4.4. Ориентировочная сумма договора на момент заключения составляетнеболее **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

**5. Обязанности сторон.**

**5.1. Перевозчик обязуется:**

5.1.1. Выполнить работу по перевозке топлива в соответствии с заявкой представителя заказчика в объемах и по тарифам, указанным в Приложении №1, к настоящему Договору.

5.1.2. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

- исключение простоя ж/д вагонов;

- срока выполнения перевозок;

- ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

- габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

5.1.3. В указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт.

5.1.4. Доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

5.1.4.1.На автомобилях – мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным тросиком или пломбировочной проволокой.

5.1.5. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.

5.1.6. Перевозчик ежемесячно **до 5 числа** следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес филиала в интересах которого заключен договор.

**5.2. Заказчик обязуется:**

5.2.1. Обеспечить отпуск топлива в месте погрузки и приемку топлива в пункте назначения.

5.2.2. Осуществлять сверку объёмов перевозки топлива и его оплату.

**6. Ответственность Сторон.**

6.1. В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения принятых на себя по настоящему Договору обязательств, Стороны несут ответственность в соответствии с нормами, предусмотренными Гражданским кодексом Российской Федерации.

6.2. Санкции, предусмотренные настоящим Договором, взыскиваются с виновной Стороны исходя из тарифов, по которым производятся расчеты между сторонами.

6.3. В случае необоснованного расторжения настоящего Договора по инициативе Заказчика, последний обязан возместить Перевозчику стоимость работ, выполненных им на момент расторжения Договора.

6.4. В случае несоблюдения Перевозчиком срока выполнения перевозки, Перевозчик уплачивает Заказчику неустойку в размере 0,3% от стоимости не выполненной перевозки.

**7. Обстоятельства, освобождающие от ответственности.**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера (пожара, стихийных бедствий, войны, военных операций, принятия законодательных актов правительства РФ и т.п.), не позволяющий Сторонам исполнить обязательства по настоящему Договору, или других непредвиденных обстоятельств, не зависящих от воли Сторон, если эти обстоятельства непосредственно повлияли на исполнение настоящего Договора.

7.2. При наступлении условий, указанных в п. 7.1 настоящего Договора, срок выполнения сторонами обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют такие обстоятельства и их последствия.

7.3. Сторона, для которой создалась невозможность выполнения своих обязательств по настоящему Договору обязана немедленно сообщить другой Стороне о наступлении, а также о прекращении таких обстоятельств.

7.4. Надлежащим доказательством наличия указанных выше обстоятельств их продолжительности будут служить составленные документы правового характера.

7.5. В случае, если указанные в п. 7.1. обстоятельства либо их последствия будут действовать более двух месяцев, любая из Сторон вправе потребовать прекращения настоящего Договора.

**8. Уведомления и сообщения.**

8.1. Все уведомления и сообщения, направляемые в соответствии с настоящим Договором или в связи с ним, должны быть составлены в письменной форме и передаваться факсом, по каналам электронных средств связи или почтой.

8.2. Все уведомления и сообщения должны передаваться по почтовым адресам Сторон, указанным в настоящем Договоре.

8.3. В случае изменения почтового адреса, Сторона обязана в течение трех дней уведомить об этом другую Сторону, и противном случае уведомление (сообщение), направленное по прежнему адресу, считается надлежаще переданным.

8.4. Дополнительные расходы, вызнанные несвоевременным сообщением Стороны об изменении своих почтовых и банковских реквизитов, относятся на счет виновной Стороны.

**9. Действие Договора.**

9.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** г., а в части расчетов до полного исполнения Сторонами обязательств в рамках настоящего Договора.

9.2. Договор может быть изменен по согласованию Сторон, которое должно быть совершено в письменной форме и оформлено как дополнительное соглашение к настоящему Договору.

**10. Заключительные положения.**

10.1. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим Российским законодательством.

10.2. В случае возникновения споров по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, спор подлежит разрешению и арбитражном суде по месту нахождения ответчика.

10.3. Настоящий Договор составлен в двух имеющих равную юридическую силу экземплярах, по одному для каждой из Сторон.

10.4. Все изменения, дополнения и приложения к настоящему Договору действительны лишь в случае, если они совершены в письменной форме и подписать уполномоченными на то представителями Сторон.

10.5 Настоящий Договор подготовлен в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, нормативными правовыми документами о порядке проведении котировочного отбора поставщиков

**11. Реквизиты Сторон.**

**ЗАКАЗЧИК:**

**Представитель заказчика:**

Генеральный директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ПЕРЕВОЗЧИК:**

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение № 1к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ПО ПЕРЕВОЗКЕ ТОПЛИВА АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ

ДЛЯ КГУП «ПРИМТЕПЛОЭНЕРГО».

г. Владивосток \_\_\_\_\_\_\_\_\_2012 г.

1. Представитель Заказчика–филиал «Михайловский», тепловой район «Хорольский»
2. Вид топлива: Уголь
3. Годовой объем перевозки: 16 255 тонн;
4. Тариф перевозки: руб/ткм (без учета НДС);
5. Счета фактуры на выполненный объем перевозки выставляются непосредственно на представителя Заказчика на основании двухстороннего АКТа выполненных работ.
6. АКТ выполненных работ должен содержать реестр товарно-транспортных накладных с указанием даты перевозки, вид топлива, количество перевезенных тонн, № накладной и количество тонно-километров.
7. Общая сумма по приложению рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_рублей \_\_\_ коп.).
8. Сумма с НДС рублей ( рублей \_\_\_ коп.).

Подписи сторон:

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ПЕРЕВОЗЧИК:** |
| Генеральный директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

1. **Информационная карта запроса предложений**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование п/п** | **Содержание** |
| 1. | Предмет запроса предложений, состав и объем оказываемых услуг | ЛОТ №1: оказание услуг по перевозке топлива (мазут) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Дальнегорский КГУП «Примтеплоэнерго»;  ЛОТ №2: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Дальнегорский КГУП «Примтеплоэнерго»;  ЛОТ №3: оказание услуг по перевозке топлива (мазут, дизельное топливо) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Дальнегорский, тепловой район Кавалеровский, тепловой район Ольгинский КГУП «Примтеплоэнерго»;  ЛОТ №4: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Лесозаводский, тепловой район Пожарский КГУП «Примтеплоэнерго»;  ЛОТ №5: оказание услуг по перевозке топлива (уголь) автомобильным транспортом в отопительный период 2012-2013г. для нужд филиала Михайловский, тепловой район Хорольский КГУП «Примтеплоэнерго»;  Объем: в соответствии с разделом 8 «Техническое задание» |
| 2. | Нормативный документ, в соответствии с которым проводится запрос предложений | Положение о закупках, утвержденное генеральным директором КГУП «Примтеплоэнерго», в редакции от 12.07.2012г. №375 |
| 3. | Сроки оказания услуг  Место оказания услуг | Срок оказания услуг: 2012-2013г.  Место оказания услуг: в соответствии с разделом 8 «Техническое задание». |
| 4. | Заказчик | Краевое государственное унитарное предприятие «Примтеплоэнерго»  Место нахождения: 690089, Приморский край, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12  Почтовый адрес: 690089, Приморский край, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12  Контактное лицо: Шленский Вячеслав Юрьевич |
| 5. | Информационное обеспечение проведения запроса предложений | Официальным сайтом в сети «Интернет» для размещения информации о проведении запроса предложений является сайт КГУП «Примтеплоэнерго»:  [**http://primtep.ru/**](http://primtep.ru/) |
| 6. | Дата опубликования уведомления о проведении запроса предложений | «29» августа 2012г. |
| 7. | Отказ от проведения запроса предложений | Заказчик вправе отказаться от проведения запроса предложений на любом этапе его проведения, разместив сообщение об этом на официальном сайте Заказчика в срок не позднее 2-х рабочих дней с момента принятия такого решения |
| 8. | Сведения о начальной (максимальной) цене договора | Лот №1: 18 500 000 (восемнадцать миллионов пятьсот тысяч) рублей 00 копеек;  ЛОТ №2: 20 000 000 (двадцать миллионов) рублей 00 копеек;  ЛОТ №3: 12 100 000 (двенадцать миллионов сто тысяч) рублей 00 копеек;  ЛОТ №4: 4 500 000 (четыре миллиона пятьсот тысяч) рублей 00 копеек;  ЛОТ №5: 3 300 000 (три миллиона триста тысяч) рублей 00 копеек. |
| 9. | Официальный язык запроса предложений | Русский |
| 10. | Валюта запроса предложений | Российский рубль |
| 11. | Требования, предъявляемые к участникам запроса предложений | В соответствии с разделом 3 документации по проведению запроса предложений |
| 12. | Требования к оказываемым услугам | в соответствии с разделом 8 «Техническое задание» |
| 13. | Состав заявки на участие в запросе предложений (перечень документов) | Заполняется в соответствии с п. 3.2. документации по проведению запроса предложений |
| 14. | Место и срок окончания подачи заявок | Адрес: 690089, Приморский край, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12, Каб.105  14:00 (время местное) «10» сентября 2012г. |
| 15. | Место, дата рассмотрения и оценки заявок | Адрес: 690089, Приморский край, г. Владивосток, ул. Героев Варяга, 12, каб. №105  10 «сентября».2012 г. |
| 16. | Критерии оценки заявок | | Номер  критерия | | Критерии оценки  предложений | | Содержание критериев оценки предложений | Значимость в процентах (максимально возможное) (К) | | --- | --- | --- | --- | --- | --- | | Ценовой критерий | | | | | | | 1. | Цена договора  Рейтинг, присуждаемый предложению по критерию "Цена договора", определяется по формуле:  х 100  где  Rai – рейтинг, присуждаемый i-той заявке по указанному критерию;  A max – начальная (максимальная) цена договора установленная в документации по проведению запроса предложений;  Аi – предложение i-того участника запроса предложений по цене договора;  Для расчета итогового рейтинга по заявке рейтинг, присуждаемый этой заявке по критерию "цена договора", умножается на соответствующую указанному критерию значимость.  При оценке заявок по критерию "цена договора" лучшим условием исполнения договора по указанному критерию. | | | Общая сумма договора | 50 | | Неценовые критерии | | | | | | | 2. | | | Условия предоплаты  Рейтинг, присуждаемый предложению по критерию "Условия предоплаты", определяется по формуле:  Pi=Amax\*x%  Где:  Pi- рейтинг, присуждаемый i-й заявке по указанному критерию,  A max – начальная (максимальная) цена договора установленная в документации по проведению запроса предложений,  х% - указанный в предложении участника запроса предложений размер предоплаты | Условия предоплаты | 20 | | 3 | | | Опыт работы на рынке перевозки топлива | Количество лет |  | | 4 | | |  | 1-3 | 5 | | 3-5 | 10 | | Более 5 лет | 30 | | Сумма значимости всех критериев в баллах | | |  |  | 100 | |  | | | |  |  | |
| 17. | Срок заключения договора | Договор может быть заключен не ранее чем через три рабочих дня и не более чем 10 рабочих дней со дня размещения на официальном сайте протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений.  В случае, если договор подлежит согласованию с собственником имущества Заказчика, договор может быть заключен не ранее чем через три рабочих дня и не более 20 рабочих дней со дня размещения на официальном сайте протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе предложений. |
| 18. | Способ обеспечения исполнения договора | ЛОТ№1 - ЛОТ№5 Банковская гарантия на заключение договора, в размере 10 % от начальной (максимальной) цены договора |
| 19. | Возможность увеличить количество оказываемых услуг | При изменении потребностей Заказчика в процессе исполнения договора, Заказчик может изменить договор в части увеличения/уменьшения количества предусмотренных договором оказываемых услуг по согласованию с контрагентом в случаях и в порядке, предусмотренных Положением о закупках.  Заказчик по согласованию с контрагентом в ходе исполнения договора вправе изменить не более чем на 20 процентов количество всех предусмотренных договором оказываемых услуг при изменении потребности в услугах на оказание которых заключен договор. |
| 20. | Возможность проведения переторжки | предусмотрено |

1. **Образцы форм основных документов, включаемых в заявку**

7.1. Форма №1

Фирменный бланк участника запроса предложений

«\_\_» \_\_\_\_\_ 20\_\_ года №\_\_\_\_

**Заявка о подаче предложения**

Изучив уведомление о проведении запроса предложений на право заключения договора на оказание услуг по перевозке топлива автомобильным транспортом, опубликованное на сайте Заказчика, документацию по проведению запроса предложений и принимая установленные в них требования и условия запроса предложений,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(полное наименование участника процедуры закупки с указанием организационно-правовой формы)

зарегистрированное по адресу \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(юридический адрес участника процедуры закупки)

предлагает заключить договор на: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

в соответствии с Техническим предложением на общую сумму \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) руб. \_\_\_\_\_ коп., в том числе НДС \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) руб. \_\_\_\_ коп.

Срок поставки: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Настоящая заявка имеет правовой статус оферты и действует до «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_года.

Настоящим подтверждаем, что против \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование участника процедуры закупки) не проводится процедура ликвидации, не принято арбитражным судом решения о признании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование участника процедуры закупки) банкротом, деятельность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(наименование участника процедуры закупки) не приостановлена, а также, размер задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год не превышают \_\_\_\_ % (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) (значение указать цифрами и прописью) балансовой стоимости активов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование участника процедуры закупки) по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период, на имущество не наложен арест по решению суда, административного органа.

В случае признания нас победителями запроса предложений, мы берем на себя обязательства подписать со своей стороны договор в соответствии с требованиями документации по проведению запроса предложений и условиями нашего предложения.

В случае, если нашему предложению будет присвоен второй номер, а победитель запроса предложений будет признан уклонившимся от заключения договора с Заказчиком, мы обязуемся подписать данный договор в соответствии с требованиями документации по проведению запроса предложений и условиями нашего предложения.

Мы, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(полное наименование участника процедуры закупки с указанием организационно-правовой формы)

согласны с условием, что сведения о нас будут внесены в публичный реестр недобросовестных поставщиков сроком на два года в следующих случаях:

а) если мы:

- будучи признанным победителем запроса предложений, уклонимся от заключения договора;

- будучи единственным участником процедуры закупки, подавшим предложение, либо участником процедуры закупки, признанным единственным участником запроса предложений, уклонимся от заключения договора;

- будучи признанным победителем или единственным участником запроса предложений, либо являющимся единственным участником, подавшим предложение, откажемся от предоставления обеспечения исполнения договора, если такое требование установлено в документации по проведению запроса предложений.

б) если договор, заключенный с нами по результатам проведения настоящего запроса предложений, будет расторгнут по решению суда или по соглашению сторон в силу существенного нарушения нами условий договора.

В соответствии с инструкциями, полученными от Вас в документации по проведению запроса предложений, информация по сути наших предложений в данном запросе предложений представлена в следующих документах, которые являются неотъемлемой частью нашего предложения:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование документа** | **№ страницы** | **Число страниц** |
| 1. | Анкета (форма 2) |  |  |
| 2. | Техническое предложение (форма \_\_) |  |  |
| 3. | Справка об участии в судебных разбирательствах |  |  |
| 4. | Выписка из ЕГРЮЛ (нотариально заверенная копия) |  |  |
| 5. | Учредительные документы (копии) |  |  |
| 6. | Документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника процедуры закупки |  |  |
| 7. | Решение об одобрении или о совершении крупной сделки |  |  |
| 8. | Справка об исполнении налогоплательщиком обязанностей по уплате налогов, сборов, страховых взносов, пеней и налоговых санкций |  |  |
| 9. | Проект договора |  |  |
| 10. | Расчет цены договора |  |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного лица) (имя и должность подписавшего)

М.П.

ИНСТРУКЦИИ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ

1. Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных участником процедуры закупки.
2. Заявку следует оформить на официальном бланке участника процедуры закупки. Участник процедуры закупки присваивает предложению дату и номер в соответствии с принятыми у него правилами документооборота.
3. Участник процедуры закупки должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и юридический адрес.
4. Участник процедуры закупки должен указать стоимость поставки товара/выполнения работ/оказания услуг цифрами и словами, в рублях, в соответствии с расчетом цены договора. Цену следует указывать в формате ххх ххх ххх,хх руб.: например: «1 234 567,89 руб. (один миллион двести тридцать четыре тысячи пятьсот шестьдесят семь) рублей восемьдесят девять копеек».
5. Участник процедуры закупки должен указать срок действия предложения.
6. Предложение должно быть подписано и скреплено печатью.

7.2.

Форма 2

Приложение к заявке о подаче Предложения

от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года №\_\_\_\_

Запрос предложений на право заключения договора на оказание услуг

по перевозке топлива автомобильным транспортом

**АНКЕТА УЧАСТНИКА ПРОЦЕДУРЫ ЗАКУПКИ**

Участник процедуры закупки: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Сведения об участнике процедуры закупки** |
| 1. | Фирменное наименование (полное и сокращенное наименование организации либо ФИО участника процедуры закупки - физического лица, в т.ч., зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя) |  |
| 2. | Организационно-правовая форма |  |
| 3. | Учредители (перечислить наименования и организационно – правовую форму или ФИО номера и серии паспорта, даты его выдачи и кода подразделения всех учредителей) |  |
| 4. | Свидетельство о внесении в Единый государственный реестр юридических лиц/индивидуального предпринимателя (дата его выдачи и кода подразделения всех учредителей) |  |
| 5. | Виды деятельности |  |
| 6. | Срок деятельности (с учетом правопреемственности) |  |
| 7. | ИНН, КПП, ОГРН, ОКПО |  |
| 8. | Юридический адрес (страна, адрес) |  |
| 9. | Почтовый адрес |  |
| 10. | Фактическое местоположение |  |
| 11. | Телефоны (с указанием кода города) |  |
| 12. | Факс (с указанием кода города) |  |
| 13. | Адрес электронной почты |  |
| 14. | Размер уставного капитала |  |
| 15. | Банковские реквизиты (наименование и адрес банка, номер расчетного счета участника процедуры закупки в банке, телефоны банка, прочие банковские реквизиты) |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного лица) (имя и должность подписавшего)

М.П.

ИНСТРУКЦИЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ

1. Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных участником процедуры закупки.
2. Участник процедуры закупки приводит номер и дату предложения, приложением к которой является данная анкета участника процедуры закупки.
3. Участник процедуры закупки указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно-правовую форму).
4. Заполненная участником процедуры закупки анкета должна содержать все сведения, указанные в таблице. В случае отсутствия каких либо данных указать слово «нет».
5. В случае предоставления паспортных данных, указанных в графе 3, участник процедуры закупки прикладывает к данной анкете информационное письмо о согласии учредителей на работу с персональными данными.
6. Указать сведения о наличие автотранспортных средств, погрузочной и вспомогательной техники. (Копии ПТС, ПСМ)

Автотранспортная техника (цистерны, тягачи, прицепы и полуприцепы, самосвалы

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Тип** | **Марка, модель** | **Грузоподъемность** | **Количество** |
| 1 |  |  |  |  |

Погрузочная и вспомогательная техника

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Тип | Марка, модель | Грузоподъемность | Количество |
| 1 |  |  |  |  |

1. Материально техническая база (условия ремонта и обеспечения)

Количество специалистов по ремонту кол

Количество ремонтных постов кол

Режим работы диспетчерской службы

1. Кадровое вооружение:

Водительский состав

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **ФИО водителя** | **Водительский стаж** | **Тип АТС** | **№ водительского удостоверения** | **Свидетельство ДОПОГ № и дата выдачи (для водителей, перевозящих ОГ)** |
| 1 |  |  |  |  | 1 |

1. Наличие аттестованных специалистов \_\_\_\_\_\_, в т.ч.:

Руководителей

По БДД

По ремонту АТС

По выпуску на линию

Диспетчеров

Медиков предрейсового осмотра

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **ФИО специалиста** | **Должность** | **Стаж работы в компании (не менее 6 месяцев)** | **№ Свидетельства** |
| 1 |  |  |  |  |

(Копии свидетельств)

1. Специалист (ИТР) ответственный за перевозку опасных грузов

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **ФИО специалиста** | **Должность** | **Стаж работы в компании (не менее 6 месяцев)** | **№ Свидетельства** |
| 1 |  |  |  |  |

1. Правовая обеспеченность:

Информация о ДТП за последний календарный год (журнал сверки ГИБДД)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_кол ДТП

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного лица) (имя и должность подписавшего)

М.П.

7.3.

Форма \_\_

Приложение к заявке о подаче предложения

от «\_\_» \_\_\_\_ 20\_\_г. №\_\_\_\_

Запрос предложений на право заключения договора на оказание услуг

по перевозке автомобильным транспортом

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ**

Участник процедуры закупки:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Адрес пункта погрузки** | **Пункт выгрузки** | | **Расстояние** | **Объем топлива** |
| **№ Котельной** | **Расположение** | **км** | **тонн** |
| **Лот №** | | | | | |
| **Филиал \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, т.р. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** | | | | | |
| **Вид топлива** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного представителя) (имя и должность)

М.П.

Инструкция по заполнению

1. Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных участником процедуры закупки.
2. Участник процедуры закупки приводит номер и дату предложения, приложением к которой является данное техническое предложение.
3. Участник процедуры закупки указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно – правовую форму).
4. Выше приведена форма титульного листа Технического предложения.

7.4.

Форма 4

Приложение к заявке о подаче предложения

от «\_\_» \_\_\_\_ 20\_\_г. №\_\_\_\_

Запрос предложений на право заключения договора на

**РАСЧЕТ ЦЕНЫ ДОГОВОРА**

Участник процедуры закупки:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Адрес пункта погрузки** | **Пункт выгрузки** | | **Расстояние** | **Всего по плану** | | **Тариф** | **Сумма** | **Суммавкл НДС** |
| **№ Кот.** | **Расположение** | **км** | **тонн** | **ткм** |
| **Лот №** | | | | | | | | | |
| **Филиал \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, т.р. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** | | | | | | | | | |
| **Вид топлива:** | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

ИТОГО цена договора составляет: \_\_\_\_\_ (указать значение цифрами и прописью) рублей, с учетом НДС в размере \_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей.

Цена договора включает в себя :\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного лица) (имя и должность подписавшего)

М.П.

7.5.

Форма 5

Приложение к заявке о подаче предложения

от «\_\_» \_\_\_\_ 20\_\_г. №\_\_\_\_

Запрос предложений на право заключения договора на

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**СПРАВКА ОБ УЧАСТИИ В СУДЕБНЫХ РАЗБИРАТЕЛЬСТВАХ**

Участник процедуры закупки:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Год | Наименование организации (другой стороны), истец/ответчик, основание и предмет иска | № судебного дела | Оспариваемая сумма | Решение в ПОЛЬЗУ или ПРОТИВ участника процедуры закупки |
|  |  |  |  |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись уполномоченного лица) (имя и должность подписавшего)

М.П.

Инструкция по заполнению

1. Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных участником процедуры закупки.
2. Участник процедуры закупки приводит номер и дату предложения, приложением к которой является данная справка.
3. Участник процедуры закупки указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно-правовую форму).
4. Участник процедуры закупки должен предоставить данные о своем участии в качестве ответчика, истца за последние три года.
5. Если участник процедуры закупки не участвовал в судебных разбирательствах, в таблице пишется «в судебных разбирательствах не участвовал».

**8.ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Адрес пункта погрузки** | **Пункт выгрузки** | | **Расстояние** | **Объем топлива** |
| **№ Котельной** | **Расположение** | **км** | **тонн** |
| **Лот №1** | | | | | |
| **Филиал Дальнегорский, т.р. Дальнегорский** | | | | | |
| **Мазут** | | | | | |
| 1 | НПБ Чугуевская | Центр | г.Дальнегорск | 200 | 7 100 |
| 2 | НПБ Чугуевская | Горелое | г.Дальнегорск | 195 | 5 700 |
| 3 | НПБ Чугуевская | Краснореченск | п.Краснореченск | 212 | 2 030 |
| 4 | НПБ Чугуевская | Тайга | п.Тайга | 207 | 320 |
| 5 | НПБ Чугуевская | Тайга, хран | п..Тайга, хран | 207 | 1 565 |
| 6 | НПБ Чугуевская | Рудная пристань | п.Рудная пристань | 236 | 1 250 |
| 7 | Котельная Тайга | Каменка | п.Каменка | 85 | 220 |
| 8 | Котельная Тайга | Сержантово | п.Сержантово | 36 | 440 |
| **Лот №2** | | | | | |
| **Филиал Дальнегорский, т.р. Дальнегорский** | | | | | |
| **Уголь** | | | | | |
| 1 | Чугуевка | №4 | Г.Дальнегорск | 203 | 19 545 |
| **Лот №3** | | | | | |
| **Филиал Дальнегорский, т.р. Кавалеровский** | | | | | |
| **Мазут** | | | | | |
| 1 | НПБ Чугуевская | Кавалерово | п.Кавалерово | 123 | 9 807 |
| 2 | НПБ Чугуевская | Рудный | п.Рудный | 124 | 2 427 |
| 3 | НПБ Чугуевская | Хрустальный | п.Хрустальный | 137 | 3 796 |
| 4 | НПБ Чугуевская | Хрустальный | п.Хрустальный | 137 | 1 078 |
| 5 | Кот. Хрустальный | Фабричный | п.Фабричный | 30 | 1 456 |
| **Филиал Дальнегорский, т.р. Ольгинский** | | | | | |
| **Мазут** | | | | | |
| 1 | Кот. Хрустальный | Ольга | п.Ольга | 92 | 1 471 |
| 2 | Кот. Хрустальный | Тимофеевка | п.Тимофеевка | 104 | 869 |
| **Филиал Дальнегорский, т.р. Ольгинский** | | | | | |
| **Дизельное топливо** | | | | | |
| 1 | НПБ Чугуевская | Ольга (склад) | п.Ольга | 215 | 327 |
| **Лот №4** | | | | | |
| **Филиал «Лесозаводский», т.р. «Пожарский»** | | | | | |
| **Уголь** | | | | | |
| 1 | Склад угля г. Бикин | 34 | с.Светлогорье, ул.В.Хомякова,4 | 22 | 13 349 |
| 2 | Склад угля г. Бикин | 35 | с. Игнатьевка,ул. Советская,14 | 84 | 509 |
| 3 | Склад угля г. Бикин | 36 | с.Нагорное, ул.Юбилейная, 12 | 83 | 568 |
| 4 | Склад угля г. Бикин | 37 | с.Федосеевка,  ул.Советская,18-а | 45 | 402 |
| 5 | Склад угля г. Бикин | 38 | с.Верхний Перевал, ул. Школьная, 1 а | 83 | 604 |
| 6 | Склад угля г. Бикин | 39 | с.Новостройка, ул. Заводская, 17 | 89 | 4 808 |
| **Лот №5** | | | | | |
| **Филиал «Михайловский», т.р. «Хорольский»** | | | | | |
| **Уголь** | | | | | |
| 1 | Новошахтинский разрез | №4 Роуз | п.Ярославский | 40 | 16 255 |

**Требования к выполняемым работам:**

1. Работа по перевозке топлива должна выполняться в соответствии с заявкой представителя заказчика;
2. К работе должны быть допущены водители необходимой квалификации;
3. Перевозчик обязан определить тип и количество автомобилей, необходимых для выполнения заявки с учетом:

-исключение простоя ж/д вагонов;

-срока выполнения перевозок;

-ограничений нагрузки на ось, действующих на пути следования транспортных средств;

-габаритных размеров и грузоподъемности весов, габаритных размеров и грузовместимости мест выгрузки и хранения топлива.

1. Перевозчик обязан:

-в указанный срок выделить и подать под погрузку технически исправный транспорт в необходимом количестве.

-доставить вверенный заказчиком груз точно в срок по указанному в товарно-транспортной накладной адресу в целости и сохранности (по количеству и качеству).

1. На автомобилях–мазутовозах заливные горловины и сливные краны должны быть оборудованы приспособлением для опломбирования пломбировочным устройством.
2. В случае непредвиденного простоя под выгрузкой по вине получателя Перевозчик обязуется предоставить Заказчику подтверждение с отметкой получателя груза в товарно-транспортной накладной.
3. Перевозчик обязан ежемесячно до 5 числа, следующего за отчетным месяцем предоставляет счета-фактуры на выполненные работы с приложением подтверждающих документов (товарно-транспортные накладные, копии путевых листов, копии актов работы самоходной машины, акты выполненных работ) в адрес представителя заказчика.